
 
 

Ata da sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte e cinco (25) minutos, do dia primeiro de agosto de 
dois mil e dezoito (01.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou o Vereador CLÉCIO ALVES para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER 
FÁBIO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo pedido de 
retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – Presidente; ZANDER 
FÁBIO – 1º secretário; JAIR DIAMANTINO – 2º Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: MENSAGEM Nº G-038/2018 – 
VETO Parcial ao Autógrafo de Lei nº 090/2018 – PL nº 192/2017 –Processo nº 
2017/1027 – Autora Vereadora Sabrina Garcez. MENSAGEM Nº G-039/2018 – 
VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 092/2018 – PL nº 474/2017 –Processo nº 
2017/2207 – Autora Vereadora Sabrina Garcez. MENSAGEM Nº G-040/2018 – 
VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 089/2018 – PL nº 092/2017 –Processo nº 
2017/0478 – Autor Ver. Lucas Kitão. MENSAGEM Nº G-041/2018 – VETO 
Integral ao Autógrafo de Lei nº 094/2018 – PL nº 517/2017 –Processo nº 
2017/2419 – Autor Ver. Tiãozinho Porto. MENSAGEM Nº G-042/2018 – VETO 
Parcial ao Autógrafo de Lei nº 099/2018 – PL nº 040/2018 –Processo nº 
2018/0272 – Autor Ver. Rogério Cruz. MENSAGEM Nº G-043/2018 – VETO 
Integral ao Autógrafo de Lei nº 095/2018 – PL nº 196/2017 –Processo nº 
2017/1060 – Autora Vereadora Tatiana Lemos. MENSAGEM Nº G-044/2018 – 
VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 097/2018 – PL nº 412/2017 –Processo nº 
2017/1924 – Autora Vereadora Sabrina Garcez. MENSAGEM Nº G-045/2018 – 
VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 096/2018 – PL nº 387/2017 –Processo nº 
2017/1816 – Autora Vereadora Sabrina Garcez. MENSAGEM Nº G-046/2018 – 
VETO Parcial ao Autógrafo de Lei nº 098/2018 – PL nº 500/2017 –Processo nº 
2017/2306 – Autora Vereadora Tatiana Lemos. MENSAGEM Nº G-047/2018 – 
VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 113/2018 – PL nº 528/2017 –Processo nº 
2017/2504 – Autor Vereador Anderson Sales. MENSAGEM Nº G-048/2018 – 
VETO Parcial ao Autógrafo de Lei nº 105/2018 – PL nº 539/2017 –Processo nº 
2017/2560 – Autor Vereador Gustavo Cruvinel. OFÍCIO G-232/2018 – 
Encaminha ao Poder Legislativo, o Projeto de Lei 197/18, Processo 2018/1134, 
que “Altera a Lei nº 9.602, de 17 de junho de 2015, que Dispõe sobre a criação 
do Conselho Municipal de Direitos Humanos e de Cultura de Paz. - Autor 
Prefeito de Goiânia. OFÍCIO G-237/2018 – Encaminha ao Poder Legislativo, o 
Projeto de Lei 201/18, Processo 2018/1173, que “ Altera a Lei nº 8.758, de 06 
de janeiro de 2009,  - Autor Prefeito de Goiânia. OFÍCIO G-236/2018 – Restitui 
ao Poder Legislativo, para regular prosseguimento, o Projeto de Lei 131/2016, 
Processo 2016/693, que “ Institui o Fundo Garantidor das Parcerias Público-



Privadas (FGP) e dá outras providências”,  - Autor Prefeito de Goiânia. 
MENSAGEM Nº G-049/2018 – VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 110/2018 
– PL nº 122/2017 –Processo nº 2017/651 – Autor Vereador Dr. Paulo Daher. 
Às 09:32hs (nove horas e trinta e nove minutos), o Senhor Presidente, 
ANDREY AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores Paulo Magalhães, Clécio Alves e Dra. Cristina. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: TIÃOZINHO PORTO, requerimentos 
endereçados à SEINFRA; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 
endereçados à SEINFRA; GUSTAVO CRUVINEL, requerimentos endereçados 
à AGETUL e à AMMA (solicitando informações sobre o manejo e destinação 
dos resíduos gerados tantos pelos usuários que visitam o Parque e bem como 
pela administração direta, manutenção e animais que residem no mesmo); 
ROMÁRIO POLICARPO, Projeto de Lei  que proíbe a lavagem de calçadas 
com água tratada, potável, poços artesianos e por meio da Rede da Saneago 
que abastece o Município de Goiânia e dá outras providências, requerimentos 
endereçados à COMURG, SEINFRA, SMT, ; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA, SMT, AMMA, Associação 
Goiana de Artes Visuais (AGAV), Secretaria Municipal de Direitos Humanos e 
Políticas Afirmativas, JAIR DIAMANTINO, requerimentos endereçados à 
SEINFRA e SMT;  ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Secretário 
Municipal de Cultura (solicitando informações sobre projetos culturais); 
PRISCILLA TEJOTA, requerimentos endereçados à SEINFRA e ao Presidente 
da Casa (solicitando a realização de audiência pública para debater o Projeto 
dos Conselheiros Tutelares a ser realizada no dia 02/08); VINÍCIUS 
CIRQUEIRA, Projeto de Lei  que dispõe sobre o reaproveitamento de container 
como técnica construtiva no Município de Goiânia e dá outras providências; 
requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de Educação (solicitando 
o cancelamento do processo seletivo para substituição dos servidores referente 
ao Edital de nº. 001/2018), ao Secretário da SEPLANH (solicitando cópia 
integral do processo administrativo de n° 39388057/2012)  e ao Secretário 
Municipal de Planejamento Urbano e Habitação (solicitando cópia integral do 
processo de Uso do Solo e do Alvará de Obras do Atacadão); LUCAS KITÃO, 
requerimento endereçado à SEINFRA; ANDERSON SALES, requerimentos 
endereçados à SEINFRA, COMURG e SMT; DRA. CRISTINA, requerimentos 
endereçados à SEINFRA; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados à 
SMT; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados à AMMA, SMT e 
COMURG. Às 10:09hs (dez horas e nove minutos), o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia: Projeto de Lei n° 402/17 do Prefeito 
Municipal, que cria e denomina o Centro Municipal de Educação Infantil 
Sagrada Família no Bairro Nossa Senhora de Fátima, com parecer pela 
aprovação da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia– Relator 
Vereador Rogério Cruz. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para confecção de autógrafo de lei. Às 10:09hs 
(dez horas e nove minutos) foi feita a 1ª conferência de quórum do 
Plenário, com 26 (vinte e seis) Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, 
ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, CLÉCIO ALVES,   DEL. EDUARDO 
PRADO, ELIAS VAZ, FELIZBERTO TAVARES, GCM ROMÁRIO POLICARPO, 
GUSTAVO CRUVINEL, IZÍDIO ALVES, JAIR DIAMANTINO, JUAREZ LOPES, 
LÉIA KLEBIA, LUCAS KITÃO, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PRISCILLA TEJOTA, ROGÉRIO CRUZ, SARGENTO NOVANDIR, TIÃOZINHO 



PORTO, VINICIUS CIRQUEIRA, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto 
de Lei n° 55/18 do Prefeito Municipal, que cria a Coordenadoria Municipal de 
Proteção e Defesa Civil (COMPDEC) no Município de Goiânia e o Conselho 
Municipal de Proteção e Defesa Civil e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação (Emendas às fls. 30 a 32), 2º votação, Comissão de Segurança 
Pública e Patrimonial – Relator GCM Romário Policarpo. Foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para confecção de 
autógrafo de lei. Projeto de Decreto Legislativo n° 011/18 do Vereador 
Lucas Kitão, concede ao Senhor Rodrigo Salustiano Corrêa da Silva, título 
honorífico de cidadania goianiense, com parecer pela aprovação, votação 
única, Relatora Priscilla Tejota, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo n° 015/18 do Vereador 
Gustavo Cruvinel, concede a Senhora Aída Dutra Dantas, título honorífico de 
cidadania goianiense, com parecer pela aprovação, votação única, Relator 
Welington Peixoto, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Lei nº 299/17 da Vereadora Sabrina Garcêz, 
que dispõe sobre a proibição de empresas e seus sócios com débito de tributos 
devidos à Prefeitura de Goiânia de participar de licitações e celebrar contratos 
com o município e estabelece outras providências, com parecer pela aprovação 
(com Emenda Supressiva e Modificativa – fls. 23 e 24) – 2º votação, Comissão 
de Finanças, Orçamento e Economia – Relator Elias Vaz. Foi concedido vistas 
à própria autora. Projeto de Lei nº 435/17 da Vereadora Sabrina Garcêz, que 
dispõe sobre o pronunciamento da Agência da Guarda Civil Metropolitana de 
Goiânia nas medidas que julgar necessárias à defesa dos edifícios públicos, 
com parecer pela aprovação, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação. – Relator Welington Peixoto. Foi aprovado e encaminhado à 
Comissão de Segurança Pública e Patrimonial. Projeto de Lei n° 470/17 da 
Vereadora Sabrina Garcêz, dispõe sobre os Agentes de Proteção do Meio 
Ambiente e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2º votação, 
Comissão do Meio Ambiente – Relator Paulo Magalhães, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para confecção do 
Autógrafo de Lei. Foram aprovados os requerimentos: 6798/18 do Vereador 
GCM Romário Policarpo; 8527/18 do Vereador Elias Vaz; 8376/18 do Vereador 
Gustavo Cruvinel, 8526/18 do Vereador Emilson Pereira e 7688/18 da 
Vereadora Sabrina Garcêz. A Vereadora Tatiana Lemos teve sua ausência 
justificada através de Ofício. Os requerimentos 8601 a 8817 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Os Vereadores Milton Mercêz, Zander 
Fábio e Andrey Azeredo parabenizaram o Coronel Godim pela sua promoção. 
O Vereador Zander Fábio solicitou registro em ata de sua apresentação, de 
forma verbal, do Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição do uso de água 
tratada canalizada para lavagem de calçadas ou asseios públicos com 
mangueiras ou máquinas de lavar “a jato”. O Vereador afirmou ainda que 
solicitou que o Vereador GCM Romário Policarpo anexasse o Projeto por este 
apresentado ao dele. Às 10:36hs (dez horas e trinta e seis minutos), o 
Senhor Presidente em exercício ZANDER FÁBIO encerrou a presente Sessão, 
e convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei 



esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte e cinco (25) minutos, do dia dois de agosto de dois 
mil e dezoito (02.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou o Vereador CLÉCIO ALVES para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER 
FÁBIO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo pedido de 
retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – Presidente; ZANDER 
FÁBIO – 1º secretário; JAIR DIAMANTINO – 2º Secretário em exercício. Não 
houve Expediente a ser lido. Às 09:51hs (nove horas e cinqüenta e um 
minutos), o Senhor Presidente, ANDREY AZEREDO, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: TIÃOZINHO PORTO, 
requerimentos endereçados à SEINFRA, AMMA, COMURG e SMT; ZANDER 
FÁBIO, Projeto de Lei  que dispõe sobre a proibição do uso de água tratada 
canalizada na lavagem de calçadas ou passeios públicos com mangueiras ou 
máquinas de lavar “a jato” no âmbito do município de Goiânia; VINÍCIUS 
CIRQUEIRA, requerimentos endereçados à SPU/GO (solicitando informações 
a respeito da concessão de área Federal, onde funciona o estacionamento da 
Faculdade Estácio de Sá e ao Grupo de Ronda Ostensiva Táticas 
Metropolitana (ROTAM-GO); DRA. CRISTINA, requerimento endereçado à 
Secretária Municipal de Saúde (solicitando informações  quanto aos horários 
de atendimento das equipes que atuam na estratégia da saúde da família, 
detalhando a forma que é cumprida a carga horária de 40 horas semanais); 
ANDREY AZEREDO, requerimentos endereçados à COMURG, ENEL, SMT, 
ao Prefeito Iris Rezende, SEINFRA e SANEAGO; EMILSON PEREIRA, Projeto 
de Lei  que acrescenta os parágrafos 2º, 3º e 4º ao artigo 9º da Lei 9.935 de 26 
de outubro de 2016 quanto à prioridade no recebimento de benefício e dá 
outras providências; ELIAS VAZ, requerimento endereçado à SMS (solicitando 
informações sobre denúncias de acumulação de cargo e outros fatos); 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados à SEINFRA; SABRINA 
GARCÊZ, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e ao Presidente 
da Casa solicitando a realização de audiências públicas para tratar do Plano de 
Resíduos do Município, situação do Aterro Sanitário e dos cemitérios de 
Goiânia); PRISCILLA TEJOTA, requerimentos endereçados à SEINFRA. Às 
10:12hs (dez horas e doze minutos) foi feita a 1ª conferência de quórum 
do Plenário, com 21 (vinte e um) Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, 
ANDERSON SALES, ANSELMO PEREIRA, DR. PAULO DAHER, DRA. 
CRISTINA, ELIAS VAZ, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JAIR 
DIAMANTINO, JUAREZ LOPES, LÉIA KLEBIA, LUCAS KITÃO, PAULINHO 



GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, SARGENTO 
NOVANDIR, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO PORTO, VINICIUS CIRQUEIRA, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:16hs (dez horas e dezesseis 
minutos), o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: Projeto de 
Lei n° 386/17 do Sargento Novandir, que dispõe sobre a obrigatoriedade das 
Agências Bancárias e Instituições Financeiras Públicas e Privadas instalarem 
cabines individuais nos caixas de auto atendimento e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação da Comissão de Segurança Pública e Patrimonial 
– Relator Vereador Elias Vaz. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para confecção de autógrafo de lei. O Projeto de 
Lei 485/17, de autoria do Vereador Jorge Kajuru, que dispõe sobre a logística 
reversa de resíduos eletroeletrônicos e dá outras providências, foi retirado de 
pauta à pedido do Presidente e remetido à Diretoria Legislativa. Projeto de Lei 
021/18 da Vereadora Sabrina Garcêz, que altera a Lei n°. 9.861, de 30 de 
junho de 2016, que regula o Processo Administrativo no âmbito da 
administração Pública Municipal, com parecer pela aprovação da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação – Relator Jorge Kajuru. Foi 
aprovado e encaminhado à Comissão de Trabalho e Servidores Públicos. 
Projeto de Lei 25/18 do Vereador Anderson Sales, que concede 
denominação à área situada na Rua Rio das Garças e Rua Cristalino no 
Conjunto Residencial Aruanã II, Quadra 12ª, APM S/Nº, que passa a se chamar 
Praça Luiz Gonzaga de Sousa Cavalcanti, com parecer pela aprovação da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação – Relator Del. 
Eduardo Prado. Foi aprovado e encaminhado à Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foi aprovado o requerimento: 8821/18 do 
Vereador do Vereador Elias Vaz. Os Vereadores Del. Eduardo Prado e 
Gustavo Cruvinel tiveram suas ausências justificadas através de Ofício. Os 
requerimentos 8823 a 8982 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Os Vereadores Zander, Paulo Magalhães e Vinícius 
Cirqueira solicitaram registro em ata, como honrosa, a presença da Senhora 
Walquíria, líder da Região Noroeste, e dos Senhores Mário Rodrigues Naves, 
Cícero Rocha (Presidente do Conselho de Segurança do Vale dos Sonhos) e 
do Tenente Irismar. Os Vereadores GCM Romário Policarpo, Paulo 
Magalhães e Anderson Sales parabenizaram o Coronel Godim pela sua 
promoção. Às 11:03hs (onze horas e três minutos), o Senhor Presidente em 
exercício ZANDER FÁBIO encerrou a presente Sessão, e convocou outra para 
a próxima terça-feira, dia 07/08, no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  dezesseis (16) minutos, do dia sete de agosto de dois mil 
e dezoito (07.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou a Vereadora PRISCILLA TEJOTA para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador 
ZANDER FÁBIO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo pedido 
de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 
Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – Presidente; 
ZANDER FÁBIO – 1º secretário; LÉIA KLÉBIA – 2º Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: MENSAGEM Nº G-050/2018 – 
VETO  Integral ao Autógrafo de Lei nº 117/2018 – PL nº 105/2017 –
Processo nº 2017/0533 – Autor Vereador Dr. Paulo Daher. MENSAGEM Nº G-
051/2018 – VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 118/2018 – PL nº 008/2018 –
Processo nº 2018/0122 – Autor Vereador Cabo Senna. MENSAGEM Nº G-
052/2018 – VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 116/2018 – PL nº 102/2017 –
Processo nº 2017/0523 – Autor Vereador Alysson Lima. MENSAGEM Nº G-
053/2018 – VETO Integral ao Autógrafo de Lei nº 119/2018 – PL nº 047/2017 –
Processo nº 2017/0291 – Autor Vereador Zander Fábio. OFÍCIO G-250/2018 – 
Encaminha ao Poder Legislativo, o Projeto de Lei 206/18, Processo 2018/1245, 
que “Institui, no Município de Goiânia, o “Serviço de Acolhimento em Família 
Acolhedora”, que visa propiciar o acolhimento familiar de crianças e 
adolescentes afastados do convívio familiar por decisão judicial” - Autor 
Prefeito de Goiânia. OFÍCIO G-252/2018 – Encaminha ao Poder Legislativo, o 
Projeto de Lei 207/18, Processo 2018/1246, que “Desafeta de sua destinação 
primitiva as áreas públicas que especifica e dá outras providências” - Autor 
Prefeito de Goiânia. OFÍCIO G-251/2018 – Encaminha ao Poder Legislativo, 
para regular prosseguimento, o Projeto de Lei 208/18, Processo 2018/1247, 
que “Desafeta áreas públicas de suas destinações primitivas e autoriza 
permutas” - Autor Prefeito de Goiânia. OFÍCIO GAB-838/2018 – Assunto: 
Encaminha Balancete Financeiro da Administração Direta e outros. Processo: 
1209/2018. OFÍCIO GAB-204/2018 – Assunto: Encaminha Relatórios de 
Execução Orçamentária do 6° Bimestre de 2017 e 3° Quadrimestre de 2017. 
Processo: 1210/2018. Às 09:33hs (nove horas e trinta e três minutos), o 
Senhor Presidente, ANDREY AZEREDO, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Jorge Kajuru, Paulo Magalhães 
e Dra. Cristina. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
DELEGADO EDUARDO PRADO, requerimentos endereçados à SEMAS, 
SEINFRA, COMURG, SMT e SMS (solicitando informações sobre a quantidade 
de mamógrafos); WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados à 
SEINFRA; PRISCILLA TEJOTA, requerimentos endereçados à SEINFRA, 



COMURG, SMT, AMMA e SMS (solicitando relatório e informações); VINÍCIUS 
CIRQUEIRA, Projeto de Lei  que declara de Utilidade Pública Municipal a 
“Associação Goiana de Atualização e Realização do Cidadão – AGARC” e dá 
outras providências; ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado à COMURG; 
LEIA KLEBIA, requerimentos endereçados à SMT e SEINFRA; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados à COMURG, SMT e SEINFRA; 
TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados à SEINFRA, COMURG e 
AMMA; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado à CMTC; EMILSON 
PEREIRA, requerimentos endereçados à SMS, ao Presidente da Casa (reserva 
de plenário e troca de data de Sessão Especial em Homenagens aos 
Guardiões do Verde); ZANDER, requerimentos endereçados à SMT; 
ANDERSON SALES, requerimentos endereçados à SMT, SEINFRA, ANTT, 
AMMA, COMURG e SEPLANH; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados à SMT; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados à 
AMMA, SMT e COMURG; LUCAS KITÃO, requerimentos endereçados à 
AMMA e COMURG. Às 10:06hs (dez horas e seis minutos) foi feita a 1ª 
conferência de quórum do Plenário, com 28 (vinte e oito) Vereadores 
presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, 
ANSELMO PEREIRA, CABO SENNA, CLÉCIO ALVES,  DEL. EDUARDO 
PRADO, DR. PAULO DAHER, DRA. CRISTINA, ELIAS VAZ, EMILSON 
PEREIRA, FELIZBERTO TAVARES, GCM ROMÁRIO POLICARPO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE KAJURU, KLEYBE MORAIS, LÉIA KLEBIA, LUCAS KITÃO, 
MILTON MERCERZ, OSÉIAS VARÃO, PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA 
TEJOTA, SARGENTO NOVANDIR, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO PORTO, 
VINICIUS CIRQUEIRA, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:09hs (dez 
horas e nove minutos), o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: 
Foi aprovada a inclusão e inversão de pauta do Projeto de Resolução 
008/18, que versa sobre o requerimento de licença de 121 (cento e vinte e um) 
dias sem remuneração do Vereador Elias Vaz para tratar de interesses 
particulares. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para as devidas providências. ÀS 10:10hs (DEZ HORAS E DEZ 
MINUTOS) DO DIA SETE DE AGOSTO DE DOIS MIL E DEZOITO 
(07.08.2018), NA SALA PROFESSOR TRAJANO DE SÁ GUIMARÃES, TEVE 
INÍCIO A SESSÃO ORDINÁRIA PRESIDIDA PELO VEREADOR  ANDREY 
AZEREDO, COMPARECEU O SENHOR CAIRO SALIM MARCELINO 
LOPES, 1º SUPLENTE PELA COLIGAÇÃO ALIANÇA POR GOIÂNIA 
(PSDB/PSB/PRB/SD), PARA TOMAR POSSE COMO VEREADOR À 
CÂMARA MUNICIPAL DE GOIÂNIA, EM VIRTUDE DA LICENÇA DO 
TITULAR ELIAS VAZ, LICENCIADO PARA TRATAR DE INTERESSE 
PARTICULAR. O EMPOSSADO OBTEVE 6.058 (SEIS MIL CINQUENTA E 
OITO) VOTOS, DE ACORDO COM DIPLOMA EXPEDIDO PELA JUSTIÇA 
ELEITORAL, E SUA DECLARAÇÃO DE BENS. O SENHOR PRESIDENTE 
SOLICITOU QUE O EMPOSSADO FICASSE DE PÉ, COM O BRAÇO 
DIREITO ESTENDIDO EM DIREÇÃO ÀS BANDEIRAS DO BRASIL DO 
ESTADO E DO MUNICÍPIO E PRESTASSE DE VIVA VOZ, O SEGUINTE 
JURAMENTO: “PROMETO CUMPRIR A CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA, 
A DO ESTADO E A DO MUNICÍPIO, OBSERVAR AS LEIS, 
PARTICULARMENTE A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE GOIÂNIA, 
PROMOVER O BEM COLETIVO E EXERCER, COM PATRIOTISMO, 
HONESTIDADE E ESPÍRITO PÚBLICO O MANDATO QUE ME FOI 



CONFERIDO”. FINDO O COMPROMISSO, O SENHOR PRESIDENTE 
DETERMINOU QUE SE LAVRASSE O TERMO DE POSSE, QUE LIDO E 
ACHADO CONFORME FOI ASSINADO POR ELE E PELO EMPOSSADO. 
Projeto de Lei n° 074/17 do Jorge Kajuru, que institui o Programa 
Desperdício Zero sobre o destino de alimentos que perderam o valor comercial, 
mas ainda são próprios para consumo e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação da Comissão de Desenvolvimento Econômico e Social – 
Relatora Vereadora Dra. Cristina. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para confecção de autógrafo de lei. Projeto de Lei 
nº 299/17 da Vereadora Sabrina Garcêz, dispõe sobre a proibição de 
empresas e seus sócios com débito de tributos devidos à Prefeitura de Goiânia 
de participar de licitações e celebrar contratos com o Município e estabelece 
outras providências, com parecer pela aprovação, com Emenda supressiva e 
modificativa fls. 23 e 24 – 2º votação, Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia – Relator Elias Vaz, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para confecção do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
n° 491/17 do Vereador Jorge Kajuru, que institui o Programa Intergeracional 
de Convivência criança-idoso nas escolas de educação infantil do Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2º votação, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – Relator Kleybe 
Morais. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para confecção de autógrafo de lei. Projeto de Lei n° 530/17 do Vereador 
Emilson Pereira, que dispõe sobre a colocação de fitas reflexivas nos radares 
controladores de velocidade e nas Câmeras de vigilância, e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Tiãozinho 
Porto, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – foi aprovado e 
encaminhado à Comissão de Segurança Pública e Patrimonial; Projeto de Lei 
nº 097/18 do Vereador Anderson Sales - Bokão, que concede denominação 
a área situada entre as ruas: Rua AP – 07 e Rua MA – 15 no Conjunto 
Residencial Aruanã III, NE12, PAAM s/nº, que passa a se chamar Praça Dona 
Marizete, com parecer pela aprovação da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – Relatora Tatiana Lemos – 1ª votação. Foi aprovado e encaminhado 
à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foram 
aprovados os requerimentos: 8372, 8373, 8374, 8528 e 8987/18 da Vereadora 
Dra. Cristina; 8529/18 do Vereador Cabo Senna; 8983 e 8994/18 da Vereadora 
Sabrina Garcêz e 8986/18 do Vereador Elias Vaz. O Vereador Gustavo 
Cruvinel teve sua ausência justificada através de Ofício. Os Vereadores Dr. 
Paulo Daher e Andrey Azeredo solicitaram registro em ata a presença 
honrosa dos senhores Rodrigo Melo, Reginaldo Melo e do Deputado Lincon 
Tejota. Os requerimentos 8601 a 8817 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 10:46hs (dez horas e quarenta e seis minutos), o 
Senhor Presidente em exercício ZANDER FÁBIO encerrou a presente Sessão, 
e convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte e seis (26) minutos, do dia oito de agosto de dois 
mil e dezoito (08.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou o Vereador ANDERSON SALES para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício, Vereador CARLIN CAFÉ, para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
havendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO 
– Presidente; CARLIN CAFÉ – 1º secretário em exercício; JAIR DIAMANTINO 
– 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: MENSAGEM Nº G – 054/2018 – Veto Parcial ao Autógrafo de Lei n° 
122/2018, PL 001/2018, Processo n° 2018011, Autoria: Poder Executivo. 
MENSAGEM Nº G – 055/2018 – Veto Parcial ao Autógrafo de Lei n° 129/2018, 
PL 094/2018, Processo n° 20180585, Autoria: Poder Executivo. MEMORANDO 
N° 222/2018 da Procuradoria Jurídica da Casa - Informa sobre Acórdão da 
Corte Especial do TJGO, que declarou a inconstitucionalidade da Lei n°. 
10.043/2017 do Município de Goiânia. OFÍCIO 0685/2018 da Caixa 
Econômica Federal – informa sobre Contrato de Repasse celebrado entre o 
Município de Goiânia e a Caixa Econômica Federal. Às 09:48hs (nove horas e 
quarenta e oito minutos), o Senhor Presidente, ANDREY AZEREDO, 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Jorge 
Kajuru. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: FELIZBERTO 
TAVARES, requerimentos endereçados à AMMA; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados à SMT, SEINFRA, AMMA e ao cerimonial da Casa 
(reserva do plenário, confecção de quatrocentos convites e sessenta diplomas); 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados à SEINFRA E SMT; 
EMILSON PEREIRA, requerimentos endereçados à CMTC, SEINFRA E 
COMURG; ALYSSON LIMA, Projeto de Lei , que dispõe sobre o ingresso em 
centro municipal de educação infantil (CMEIS e dá outras providências); 
CARLIN CAFÉ, Projeto de Lei  que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
cartórios extrajudiciais a divulgarem em local visível e de fácil acesso os 
descontos e serviços gratuitos; JORGE KAJURU, requerimento endereçado ao 
Prefeito (solicitando informações da destinação dos recursos arrecadados com 
as multas de trânsito; CAIRO SALIM, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa (sessão solene de homenagem aos 20 anos da igreja videira e aos 30 
anos de consagração do Pr. Aluízio); PAULO MAGALHÃES, requerimento 
endereçado à SMT; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados à 
SEINFRA; LÉIA KLEBIA, requerimentos endereçados à SMT, COMURG e 
SEINFRA. Às 10:01hs (dez horas e um minuto) foi feita a 1ª conferência de 
quórum do Plenário, com 22 (vinte e dois) Vereadores presentes: 



ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, CABO SENNA, 
CAIRO SALIM, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES,  DEL. EDUARDO PRADO, 
DR. PAULO DAHER, DRA. CRISTINA, EMILSON PEREIRA, FELIZBERTO 
TAVARES, IZÍDIO ALVES, JAIR DIAMANTINO, JORGE KAJURU, OSÉIAS 
VARÃO, PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, TATIANA LEMOS, 
VINICIUS CIRQUEIRA, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:02hs (dez 
horas e dois minutos), o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: 
Veto n° 2018/000014 do Prefeito Municipal, que veta integralmente o 
autógrafo de lei 006/18, oriundo do P.L. 0221/2017 de autoria do Delegado 
Eduardo Prado – dispõe sobre a isenção de multas aos condutores de veículos 
oficiais nas funções que especifica e da outras providencias – Relatora 
Vereadora Tatiana Lemos. Foi aprovado o voto em separado da Vereadora 
Priscilla Tejota: pela rejeição do veto, na Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação. O referido Veto foi mantido e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 2018/000024 
do Prefeito Municipal, que veta integralmente o autógrafo de lei 035/2018 
oriundo do P.L. n° 060/2017 de autoria do Vereador Cabo Senna – dispõe 
tempo máximo de espera p/ atendimento de usuários nos postos de 
atendimento de condutores destinados à emissão de documento s e vistoria de 
veículos no município de Goiânia. Parecer da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, pela rejeição do referido veto – Relatora Vereadora Priscilla 
Tejota. O aludido Veto foi mantido e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto nº 2018/000028 
do Prefeito Municipal, que veta integralmente o autógrafo de lei 041/2018 
oriundo do P.L. n° 339/2017 de autoria do Vereador Gustavo Cruvinel – dispõe 
sobre criar o programa municipal de identificação e tratamento da dislexia. 
Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, pela rejeição do 
referido veto – Relator Vereador Jorge Kajuru. O referido Veto foi mantido e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Foi aprovada a inclusão e inversão de pauta do Projeto de Lei 
Complementar n° 2018/024  de autoria do Vereador Cabo Senna e outros que 
inclui o § 3°, ao art.137, da Lei Complementar n° 014, de 29 de dezembro de 
1992, para assegurar o direito ao trabalho aos camelôs nos Terminais e nas 
Plataformas do transporte coletivo  no Município de Goiânia, com parecer da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela aprovação – Relator 
Welington Peixoto – 1° votação, foi aprovado e encaminhado à Comissão Mista 
para providências. Foi aprovada a inclusão e inversão de pauta do Projeto de 
Lei n° 2018/009 de autoria do Vinícius Cirqueira que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de remoção dos cabos e fiação aérea, excedentes e sem uso, 
instalados por concessionárias que operam ou utilizam rede aérea no Município 
de Goiânia, com parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela 
aprovação – Relator Del. Eduardo Prado – 1° votação,foi aprovado e 
encaminhado à Comissão de Obras e Patrimônio. Projeto de Lei nº 
2017/000048 do Vereador Zander, que dispõe sobre a instituição e 
funcionamento da unidade ambiental de saúde e bem-estar animal, no 
município de Goiânia e dá outras providências. 2ª votação, Relator Jair 
Diamantino, Comissão de Saúde e Assistência Social – foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a Confecção do 
autografo de lei. O Vereador Paulinho Graus solicitou registro em ata a 
presença honrosa do senhor Dr. Sérgio (odontólogo). Ás 11:14 hs (onze horas 



e quatorze minutos), foi suspensa a presente sessão para o uso da tribuna 
livre, pelo Senhor Murilo Rezende Ferreira, que explanou sobre o ativismo 
judicial e o aborto. Ás 11:44hs (onze horas e quarenta e quatro minutos), foi 
reaberta a presente sessão. A Vereadora Dra. Cristina solicitou um minuto de 
silêncio em razão do falecimento da PM/SP, Juliane dos Santos Duarte. Os 
requerimentos 9148 a 9186 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. O Vereador Gustavo Cruvinel teve sua ausência 
justificada através de Ofício. Às 11:59hs (onze horas e cinqüenta e nove 
minutos) foi feita a 2ª conferência de quórum do Plenário, com 11 (onze) 
Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, CAIRO SALIM, 
DR. PAULO DAHER, EMILSON PEREIRA, JORGE KAJURU, JUAREZ 
LOPES, PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, SARJENTO NOVANDIR 
e ZANDER. Às 12:00hs (doze horas), o Senhor Presidente em exercício 
ZANDER FÁBIO, por não haver quórum encerrou a presente Sessão, e 
convocou outra para o dia seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte e oito (28) minutos, do dia nove de agosto de dois 
mil e dezoito (09.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente em exercício, 
Vereador VINÍCIUS CIRQUEIRA, que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, convidou o Vereador CAIRO SALIM para 
ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou a 1º 
Secretária em exercício, Vereadora LÉIA KLÉBIA, para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não havendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores 
VINICIUS CIRQUEIRA – Presidente; LÉIA KLÉBIA – 1ª secretária em 
exercício; JAIR DIAMANTINO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foi 
lido o seguinte Memorando: MEMORANDO N° 226/2018 da Procuradoria 
Jurídica da Casa - Informa sobre Acórdão da Corte Especial do TJGO, que 
declarou a inconstitucionalidade da Emenda à Lei Orgânica nº. 02, de 03 de 
dezembro de 2015. Às 09:40hs (nove horas e quarenta minutos), o Senhor 
Presidente, ANDREY AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. 
Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Cairo Salim. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: DRA. CRISTINA, 
requerimentos endereçados à SEINFRA, COMURG, SMT e ao Plenário 
(solicitando o arquivamento do Projeto de Lei 2015/149); VINÍCIUS 
CIRQUEIRA, requerimento endereçado à Presidente do Conselho Nacional de 
Justiça – CNJ (Ministra Carmen Lúcia) solicitando informações; LEIA KLÉBIA, 
Projeto de Decreto Legislativo, que concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense à Sra. Ana Mirtes Teixeira de Oliveira. CARLIN CAFÉ Projeto de 
Lei Complementar  que altera dispositivo da Lei Complementar 014, de 29 de 
dezembro de 1992, que institui o Código de Posturas do Município de Goiânia 
e dá outras providências; SABRINA GARCÊZ, requerimento endereçado à 90ª 
Promotoria (solicitando informações e esclarecimentos de atitudes a serem 
tomadas em relação ao descumprimento do TAC 001/2017-90ª PJ;  ZANDER 
FÁBIO, Projeto de Lei  que dispõe sobre garantia de vagas para irmãos na 
mesma unidade escolar ou instituição educacional da rede municipal de ensino; 
TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados à COMURG, SMT e 
SEINFRA; LUCAS KITÃO, requerimento endereçado à SMT; ANDERSON 
SALES, requerimentos endereçados à COMURG, SEINFRA, SMT e SEPLANH 
(solicitando informações sobre destinação de área pública); WELINGTON 



PEIXOTO, requerimentos endereçados à SEINFRA e ao Presidente da Casa 
(solicitando reserva do plenário às 08hs do dia 11/08); ALYSSON LIMA, 
requerimento endereçado à SEINFRA. Às 10:01hs (dez horas e um minuto) 
foi feita a 1ª conferência de quórum do Plenário, com 22 (vinte e dois) 
Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANSELMO 
PEREIRA, CABO SENNA, CAIRO SALIM,  CLÉCIO ALVES, DR. PAULO 
DAHER, DRA. CRISTINA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JAIR 
DIAMANTINO, KLEYBE MORAIS, LÉIA KLÉBIA, OSÉIAS VARÃO, PAULO 
MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, ROGÉRIO CRUZ, SARGENTO 
NOVANDIR, TATIANA LEMOS, VINICIUS CIRQUEIRA, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 10:02hs (dez horas e dois minutos), o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia: Projeto de Lei n° 176/18 do 
Prefeito, que autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar operação de 
crédito interno junto à Caixa Econômica Federal e dá outras providências (R$ 
115.000.000,00), com parecer da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação pela aprovação (Emenda Modificativa fls. 37 e 38) – Relator 
Tiãozinho Porto – 1° votação. Foi aprovado e encaminhado à Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei n° 298/17 de autoria da 
Vereadora Sabrina Garcêz que acrescenta à Lei 7.957, de 06/01/2000 (Institui 
incentivo fiscal em favor de pessoas físicas e jurídicas de direito privado para 
realização de projetos culturais para destinar exclusivamente aos grupos de 
quadrilhas juninas 5% do total da receita, com parecer da Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia pela aprovação– Relator Anselmo Pereira – 
2° votação. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para confecção de autógrafo de Lei. Projeto de Lei n° 333/17 do 
Vereador GCM Romário Policarpo, que cria o programa “domingo cultural”, 1ª 
votação, Relator Welington Peixoto, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Projeto de Lei nº 533/17 do Vereador 
Tiãozinho Porto, que altera a ementa, art. 1° e inclui os incisos I, II, no 
parágrafo único deste artigo, da Lei 8.978 (23.11.2010) que determina a 
obrigatoriedade de divulgação de imagens de pessoas desaparecidas nos sites 
dos Prestadores de Serviço no Município de Goiânia. 1ª votação, Relatora 
Delegado Eduardo Prado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – foi 
aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 026/18 do Vereador Carlin Café, que dispõe 
sobre a restrição da presença de representantes da indústria farmacêutica em 
unidades públicas de saúde do município de Goiânia e sobre a distribuição de 
amostras gratuitas de medicamentos aos prescritores. 1° votação, Relator 
Vereador Welington Peixoto, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
foi aprovado e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. 
Projeto de Lei nº 027/18 do Vereador Carlin Café, que dispõe sobre a 
aplicação da penalidade de suspensão temporária de participar em licitação e 
do impedimento de contratar com a administração municipal nos casos de 



negligência no cumprimento de contrato que exponha a risco a qualidade do 
sistema público de saúde, com parecer pela aprovação - 1° votação, Relator 
Vereador Jorge Kajuru, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – foi 
aprovado e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto 
de Lei n° 030/18 do Vereador Anselmo Pereira, que dispõe sobre reserva de 
vagas para pessoas com deficiência nas contratações para prestação de 
serviços com fornecimento de mão de obra ao Município de Goiânia, com 
parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela rejeição – 
Relator Tiãozinho Porto – 1° votação. Foi concedido vistas ao autor da matéria. 
Projeto de Lei 078/2018 do Vereador Anderson Sales – Bokão, que inclui no 
Calendário de Eventos do Município de Goiânia o aniversário da Vila Maria 
Luiza a ser comemorado no dia 05 de novembro. - Relator Jorge Kajuru – na 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado o voto em 
separado do Vereador Welington Peixoto pela aprovação. Em plenário, foi 
aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Foi aprovada a inclusão do Projeto de Lei 181/18 do Vereador 
Welington Peixoto e Vinicius Cirqueira, que altera o artigo 87, §2º da Lei 
Municipal n° 8483, de 29/09/06 (dispõe sobe a política de atendimento dos 
direitos da criança e do adolescente no município e dá outras providências), 
com parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela aprovação 
– Relatora Tatiana Lemos – 1° votação. Foi aprovado e encaminhado à 
Comissão de Trabalho e Servidores Públicos. Foi aprovada a inclusão do 
Projeto de Lei n° 186/18 do Vereador GCM Romário Policarpo, que 
acrescenta o nciso VII ao artigo 14 da Lei n°. 9.935, de 26/10/2016 (dispõe 
sobre o beneficio de Pecúlio do Plano de Seguridade Social dos Servidores 
Efetivos do Município de Goiânia), com parecer da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação pela aprovação – Relator Weligton Peixoto – 1° votação. Foi 
aprovado e encaminhado à Comissão Trabalho e Servidores Públicos. Os 
Vereadores Anderson Sales e Lucas Kitão solicitaram registro em ata da 
presenças honrosas dos senhores Wesley Martins, Nelson Rodrigues e do 
Professor de Jiu-Jitsu, Rodrigo Castro. Ás 11:06 hs (onze horas e seis 
minutos), o Presidente ANDREY AZEREDO suspendeu a presente sessão 
para o uso da tribuna livre, pelo Senhor Nonato Coelho, que explanou sobre a 
cultura e as artes visuais em Goiânia. Às 11:19 hs (onze horas e dezenove 
minutos), foi reaberta a presente sessão. Os Vereadores Gustavo Cruvinel e 
Del. Eduardo tiveram suas ausências justificada através de Ofício. Foram 
aprovados os requerimentos: 8531/18 do Vereador Carlin Café; 8818, 8819. 
8820 e 8986/18 do Vereador Vinícius Cirqueira; 9143 e 9144/18 do Vereador 
Emilson Pereira; 9145/18 da Vereadora Priscilla Tejota; 9187/18 do Vereador 
Cairo Salim e 9189/18 do Vereador Welington Peixoto. Os requerimentos 
9190 a 9256 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 
11:29hs (onze horas e vinte e nove minutos), o Senhor Presidente ANDREY 
AZEREDO encerrou a presente sessão e convocou outra a próxima terça-feira, 



dia 14/08, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
 

Ata da septuagésima (70ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte e oito (28) minutos, do dia quatorze de agosto de 
dois mil e dezoito (14.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou a Vereadora LEIA KLÉBIA para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou a 1º Secretária em exercício, 
Vereadora LÉIA KLÉBIA, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo 
pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – 
Presidente; LÉIA KLÉBIA – 1ª secretária em exercício; ZANDER FÁBIO – 2º 
Secretário. No Expediente foi lido o seguinte Ofício: OFÍCIO Nº 922/2018 do 
Gabinete da Secretaria Municipal de Finanças – Encaminha Relatórios 
resumidos da Execução Orçamentária – RREO, do 3º Bimestre/2018. Às 
09:40hs (nove horas e quarenta minutos), o Senhor Presidente, ANDREY 
AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Paulo Magalhães e Dra. Cristina. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: LÉIA KLÉBIA, requerimento endereçado à SMT; 
ZANDER FÁBIO, Projeto de Lei Complementar, que modifica dispositivos da 
Lei Complementar n°. 014, de 29 de dezembro de 1992 e Projeto de Lei  que 
dispõe sobre o controle da poluição; CAIRO SALIM, requerimento endereçado 
ao Secretário Municipal de Assistência Social (solicitando esclarecimentos);  
ANDERSON SALES, requerimentos endereçados à SEINFRA, COMURG, 
SME e SMS; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados à COMURG, 
SMT e SEINFRA; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa (solicitando a realização de Sessão em Homenagem ao 
dia do Teológo), à SMT, SEINFRA, COMURG e a Comando de Operações 
Especiais; OSÉIAS VARÃO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa 
(solicitando a reserva do Auditório Jaime Câmara para a realização de 
Audiência Pública “sobre o aborto”); PAULO MAGALHÃES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa (solicitando a reserva do Auditório Caros 
Eurico, para a realização de Audiência Pública para tratar sobre a reforma da 
Praça Tamandaré com os feirantes); JAIR DIAMANTINO, requerimentos 
endereçados à SEINFRA, SMT, SME e ao Presidente da AMMA (solicitando 
esclarecimentos quanto ao descarte de entulhos de caminhões da AMMA em 
áreas de preservação ambiental); SARGENTO NOVANDIR, requerimento 



endereçado à COMURG e CMTC; DRA. CRISTINA, requerimentos 
endereçados à SEINFRA e à AMMA (convidando o Presidente para 
comparecer a esta Casa de Leis para esclarecimentos); FELIZBERTO 
TAVARES, Projeto de Decreto Legislativo  que concede título honorifico ao 
Senhor Osmar F. Santana (cantor Nerivan da Dupla Nerildo e Nerivan). Às 
10:08hs (dez horas e oito minutos) foi feita a 1ª conferência de quórum do 
Plenário, com 28 (vinte e oito) Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, 
ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, ANSELMO PEREIRA, CABO 
SENNA, CAIRO SALIM, CLÉCIO ALVES, DR. PAULO DAHER, DRA. 
CRISTINA, EMILSON PEREIRA, FELIZBERTO TAVARES, GUSTAVO 
CRUVINEL, IZÍDIO ALVES, JAIR DIAMANTINO, JUAREZ LOPES, KLEYBE 
MORAIS, LÉIA KLÉBIA, LUCAS KITÃO, MILTON MERCÊZ, PAULINHO 
GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, ROGÉRIO CRUZ, 
SARGENTO NOVANDIR, TIÃOZINHO PORTO, VINICIUS CIRQUEIRA, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:08hs (dez horas e oito minutos), 
o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: Projeto de Lei n° 010/18 
do Vereador Vinícius Cirqueira, que dispõe sobre a inclusão de artes 
marciais nas atividades escolares da rede municipal de ensino de Goiânia – 
Relator Del Eduardo Prado – 1° votação. Comissão de Constituição, Justiça e 
redação - foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei n° 138/18 de autoria do Prefeito 
Municipal, que altera dispositivos da Lei n° 9.491, de 04/11/2014, com a 
finalidade de permitir a contratação de financiamento do “PMAT” junto à 
instituição financeira credenciada pelo BNDES, com parecer da Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia – Relator Anselmo Pereira – 2° votação. Foi 
concedido vistas à Vereadora Dra. Cristina.Projeto de Lei nº 075/18 do 
Vereador Gustavo Cruvinel, que acrescenta o art. 4° e Parágrafo único à Lei 
10.107 (dispõe sobre a obrigatoriedade, e recolhimento das chapas de exames 
de raios-x, tomografia e ressonância pelos hospitais, clínicas e consultórios da 
rede pública e privada, p/ destinação correta, reciclagem/descarte) - 1° votação 
– Relator Tiãozinho Porto - Comissão de Constituição, Justiça e Redação – foi 
aprovado e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto 
de Lei nº 103/18 do Vereador Oséias Varão, que institui no Calendário Oficial 
do Município de Goiânia de Goiânia o Dia do Adolescente – 21 de Setembro - 
1° votação – Relatora Priscilla Tejota - Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei n° 115/18 do Vereador Paulinho Graus, 
que inclui no calendário oficial de eventos do município de Goiânia o dia do 
triciclista (a ser comemorado anualmente no dia 12 (doze) de Outubro, com 
parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela aprovação – 
Relatora Priscilla Tejota – 1° votação. Foi aprovado e encaminhado à 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi aprovada a inclusão 
de pauta do Projeto de Lei nº 129/18 do Vereador Welington Peixoto, que 
considera de Utilidade Pública a arquidiocese de Goiânia, com parecer pela 



aprovação da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – Relator: 
Kleybe Morais – 2ª votação. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para confecção do autógrafo de lei. O Vereador 
Alysson Lima solicitou registro em ata do seu convite ao Prefeito de Goiânia 
para tratar sobre os assuntos abrangidos pela CEI das Obras Paradas. Ás 
10:13hs (dez horas e três minutos), o Presidente ANDREY AZEREDO 
suspendeu a presente sessão para o uso da tribuna livre, pelo Presidente 
do IPSM, Senhor Silvio Antônio Fernandes, que explanou sobre a 
reestruturação do Instituto. Às 10:43hs (dez horas e quarenta e três 
minutos), foi reaberta a presente sessão. Foram aprovados os requerimentos: 
8530/18 do Vereador Lucas Kitão; 8822/18 do Vereador Gustavo Cruvinel; 
9257/18 do Vereador Anderson Sales; 9258/18 do Vereador Vinícius Cirqueira 
e 9260/18 do Vereador Welington Peixoto. Os requerimentos 9262 a 9358 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os Vereadores Del. 
Eduardo Prado e Tatiana Lemos tiveram suas ausências justificada através 
de Ofício. Às 11:02hs (onze horas e dois minutos), o Senhor Presidente 
ANDREY AZEREDO encerrou a presente sessão e convocou outra para o dia 
seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
 

Ata da Septuagésima Primeira (71ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte e oito (28) minutos, do dia quinze de agosto de dois 
mil e dezoito (15.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou a Vereador ZANDER FÁBIO para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador ZANDER 
FÁBIO, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo pedido de 
retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – Presidente; ZANDER 
FÁBIO – 1ª secretário; e LÉIA KLEBIA – 2º Secretária em exercício. No 
Expediente foi lido o seguinte Ofício e Comunicado: OFÍCIO CIRCULAR Nº 
041/2018 do Gabinete da Secretaria Municipal de Administração – Informa 
sobre a relação de falecimento de servidores municipais; COMUNICADO Nº 
CM166341/2018 DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO – Informando sobre a 
liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Às 09:31hs 
(nove horas e trinta e um minutos), o Senhor Presidente, ANDREY 
AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Jorge Kajuru, Paulo Magalhães e Dra. Cristina. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: TATIANA LEMOS, Projeto de Lei  que 
acrescenta o inciso 17 ao art. 2° e acrescenta ao art. 2-A à Lei N° 9.843, que 
estabelece sanções e penalidades administrativas para aqueles que praticarem 
maus tratos aos animais e dá outras providências; Projeto de Lei que dispõe da 
obrigatoriedade da realização de exames para doenças de diabetes e anemia 
em alunos em idade pré-escolar e ensino fundamental da rede municipal de 
ensino; requerimentos endereçados à SMT e SEINFRA; ZANDER FÁBIO, 
Projeto de Lei que institui o programa farmácia solidária no Município de 
Goiânia; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados à COMURG, SMT, 
SEINFRA e AMMA; ANDERSON SALES, requerimentos endereçados à 
CMTC, SMT, COMURG e ao Presidente da Casa (solicitando a realização de 
audiência pública no dia 22/08/18); JAIR DIAMANTINO, requerimento 
endereçado à SEINFRA; LÉIA KLEBIA, requerimentos endereçados à 
COMURG e SEINFRA; ANDREY AZEREDO, requerimentos endereçados à 
SEINFRA, SMT e ao Plenário da Casa (solicitando autorização de realização 
de Sessão Solene em comemoração aos 30 anos da Associação Brasileira de 



Criadores de Cavalos de Raça Mangalarga); IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados à COMURG; DRA. CRISTINA, requerimentos endereçados à 
SMT e SMS; EMILSON PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa (solicitando realização de audiência pública para discutir sobre projeto de 
Lei N° 206/18). Às 10:01hs (dez horas e um minuto) foi feita a 1ª 
conferência de quórum do Plenário, com 29 (vinte e nove) Vereadores 
presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, 
ANSELMO PEREIRA, CABO SENNA, CAIRO SALIM, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO 
ALVES, DEL. EDUARDO PRADO, DR. PAULO DAHER, DRA. CRISTINA, 
EMILSON PEREIRA, FELIZBERTO TAVARES, GUSTAVO CRUVINEL, IZÍDIO 
ALVES, JORGE KAJURU, JUAREZ LOPES, KLEYBE MORAIS, LÉIA KLÉBIA, 
LUCAS KITÃO, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 
SABRINA GARCEZ, SARGENTO NOVANDIR, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
PORTO, VINICIUS CIRQUEIRA e ZANDER. Às 10:02hs (dez horas e dois 
minutos), o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: Projeto de 
Resolução n° 017/18 do Vereador Vinícius Cirqueira, que dispõe sobre 
licença para interesse particular pelo prazo de 125 (cento e vinte e cinco) dias. 
Foi concedida a licença ao aludido Vereador. Veto N° 031/18, do Prefeito 
Municipal, que veta integralmente o Autógrafo de Lei N° 058/2018. Oriundo do 
(P.L.N° 0119/2017 de autoria do Vereador Dr. Paulo Daher que dispõe sobre a 
ouvidoria itinerante de saúde e dá outras providências). Com o parecer da 
Comissão de Constituição, Justiça e redação pela manutenção do veto – 
Relatora, Vereadora Priscilla Tejota. Foi mantido o veto e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle para comunicar o Prefeito. ÀS 10 (DEZ) 
HORAS E 05 (CINCO) MINUTOS, COMPARECEU O SENHOR 
DIVINO RODRIGUES DOS REIS,1º SUPLENTE SOB A LEGENDA DO 
PARTIDO REPUBLICANO DA ORDEM SOCIAL (PROS), PARA 
TOMAR POSSE COMO VEREADOR À CÂMARA MUNICIPAL DE 
GOIÂNIA, EM VIRTUDE DA LICENÇA DO TITULAR VINICIUS 
CIRQUEIRA, LICENCIADO PARA TRATAR DE INTERESSE 
PARTICULAR. O EMPOSSADO OBTEVE 4.365 (QUATRO MIL 
TREZENTOS E SESSENTA E CINCO) VOTOS, DE ACORDO COM 
DIPLOMA EXPEDIDO PELA JUSTIÇA ELEITORAL, E SUA 
DECLARAÇÃO DE BENS. O SENHOR PRESIDENTE SOLICITOU 
QUE O EMPOSSADO FICASSE DE PÉ, COM O BRAÇO DIREITO 
ESTENDIDO EM DIREÇÃO ÀS BANDEIRAS DO BRASIL DO 
ESTADO E DO MUNICÍPIO E PRESTASSE DE VIVA VOZ, O 
SEGUINTE JURAMENTO: “PROMETO CUMPRIR A CONSTITUIÇÃO 
DA REPÚBLICA, A DO ESTADO E A DO MUNICÍPIO, OBSERVAR 
AS LEIS, PARTICULARMENTE A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 
DE GOIÂNIA, PROMOVER O BEM COLETIVO E EXERCER, COM 



PATRIOTISMO, HONESTIDADE E ESPÍRITO PÚBLICO O 
MANDATO QUE ME FOI CONFERIDO”. FINDO O COMPROMISSO, 
O SENHOR PRESIDENTE DETERMINOU QUE SE LAVRASSE O 
TERMO DE POSSE, QUE LIDO E ACHADO CONFORME FORA 
ASSINADO POR ELE E PELO EMPOSSADO. Veto N° 032/18 do 

Prefeito Municipal, que veta parcialmente o autógrafo de Lei N° 063/18, 
oriundo do P.L.N° 0254/17 de autoria do vereador Jorge Kajuru – dispõe sobre 
a realização de parcerias públicas-privadas para o funcionamento de centros 
municipais de educação infantil – CMEI´S em atendimento aos 
estabelecimentos que cita. Com o parecer da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação pela manutenção do veto – Relatora Vereadora Priscilla 
Tejota. Foi mantido o veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar o Prefeito. Projeto de Lei nº 176/18 do Prefeito 
Municipal, que autoriza o poder executivo municipal a contratar operação de 
crédito interno junto à Caixa Econômica Federal, e dá outras providências (R$ 
115.000.000,00) - 2° votação – Anselmo Pereira – Com o parecer da Comissão 
de Finanças, Orçamento e Economia pela aprovação. Foi negado o pedido de 
vistas da Vereadora Dra. Cristina, por maioria.  O referido Projeto foi aprovado 
(com emenda às fls.37), com votos contrários dos Vereadores Alysson Lima, 
Jorge Kajuru e Dra. Cristina, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para a confecção do Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei nº 225/16 do 
Vereador Zander, que institui, no âmbito do município de Goiânia, a frota de 
ônibus reservado para passageiras do gênero feminino, identificada como o 
“ônibus rosa” e dá outras providências - 2° votação – Relatora Vereadora 
Tatiana Lemos – Com o parecer da Comissão de Habitação, Urbanismo e Ord. 
Urbano pela aprovação – foi aprovado (com emenda às fls.28 e 29) e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei nº 361/17 do Vereador Jorge Kajuru, que 
dispõe sobre a atividade de guardador de veículos automotores – flanelinhas – 
(regulamenta o exercício das profissões de guardador e lavador autônomo de 
veículos automotores) – 1° votação – Relatora Vereadora Priscilla Tejota – 
Com o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela 
aprovação - Foi aprovada a  Emenda do Vereador Paulo Magalhães e 
encaminhado, novamente à CCJ para apreciação desta. Projeto de Lei nº 
510/17 do Vereador Sargento Novandir, que institui no calendário oficial do 
município de Goiânia, o Dia do BOPE – Batalhão de Operações Especiais – 2° 
votação – Relator Vereador Zander – Com o parecer da Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - Foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do Autógrafo de Lei.  
Projeto de Lei nº 511/17 do Vereador Sargento Novandir, que institui no 
calendário oficial do Município de Goiânia, o dia do Batalhão de Choque – 2° 
votação – Relator Vereador Zander – Com o parecer da Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia pela aprovação - Foi aprovado e 



encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei. Às 11:43hs (onze horas e quarenta e três minuto) foi feita 
a 2ª conferência de quórum do Plenário, com 18 (dezoito) Vereadores 
presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, 
ANSELMO PEREIRA, CABO SENNA, CAIRO SALIM, CARLIN CAFÉ, DIVINO 
RODRIGUES DOS REIS, JORGE KAJURU, KLEYBE MORAIS, LÉIA KLÉBIA, 
OSÉIAS VARÃO, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 
CRUZ, SARGENTO NOVANDIR, TIÃOZINHO PORTO e ZANDER. Projeto de 
Lei nº 006/18 do Vereador Paulo Magalhães, que denomina de praça 
Genoveva Rezende Machado o logradouro público localizado na confluência 
entre as ruas 04 e 05 no Residencial Irisville segunda etapa – 1° votação – 
Relatora Vereadora Priscilla Tejota – Com o parecer da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação pela aprovação - Foi aprovado e encaminhado 
à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foram 
aprovados os requerimentos: 9188/18 do Vereador Jorge Kajuru; 9360/18 do 
Vereador Cairo Salim; 9361/18 da Vereadora Dra. Cristina; 9362/18 do 
Vereador Paulo Magalhães; 9363/18 do Vereador Oséias Varão; e 9364/18 do 
Vereador Anselmo Pereira. Os requerimentos 9262 a 9358 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Os Vereadores Del. Eduardo Prado e 
Tatiana Lemos tiveram suas ausências justificada através de Ofício. Às 
11:56hs (onze horas e cinqüenta e seis minutos), o Senhor Presidente 
ANDREY AZEREDO encerrou a presente sessão e convocou outra para o dia 
seguinte, no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



 
 
Ata da Septuagésima Segunda (72ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte e três (23) minutos, do dia dezesseis de agosto de 
dois mil e dezoito (16.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, 
da décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador 
ANDREY AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, 
o Senhor Presidente, convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício, Vereador WELINGTON PEIXOTO, para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não havendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY 
AZEREDO – Presidente; WELINGTON PEIXOTO – 1ª secretário em exercício; 
e JAIR DIAMANTINO – 2º Secretário em exercício. Não houve Expediente a 
ser lido. Às 09:41hs (nove horas e quarenta e um minutos), o Senhor 
Presidente, ANDREY AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usou 
a Tribuna o Vereador Jorge Kajuru. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: CAIRO SALIM, Projeto de Lei  que declara de Utilidade Pública 
Municipal o INSTITUTO VIDEIRA e dá outras providências;  CABO SENA, 
Projeto de Lei  que dispõe sobre o acompanhamento escolar para alunos em 
tratamento de doenças crônicas; TIÃOZINHO PORTO, Projeto de Lei  que 
dispõe sobre a realização do teste de cores “ISHIHARA”, visando o diagnóstico 
do daltonismo nos alunos da rede municipal de ensino de Goiânia e dá outras 
providencias; Projeto de Lei  que determina a afixação de avisos que orientem 
atletas amadores a realizar alongamentos musculares de forma adequada à 
prática de seus esportes nas áreas de prática de esportes dos centros 
desportivos localizados no município de Goiânia e dão outras providências;  
PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado à AMMA; JAIR 
DIAMANTINO, requerimentos endereçados à COMURG e SEINFRA; 
GUSTAVO CRUVINEL requerimentos endereçados à COMURG, AMMA e 
SMT; DRA. CRISTINA, requerimento endereçado à COMURG; WELINGTON 
PEIXOTO, requerimentos endereçados à SEINFRA. Às 10:03hs (dez horas e 
três minutos) foi feita a 1ª conferência de quórum do Plenário, com 27 
(vinte e sete) Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, 
ANDREY AZEREDO, ANSELMO PEREIRA, CABO SENNA, CAIRO SALIM, CARLIN 
CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DIVINO RODRIGUES DOS REIS, DR. PAULO DAHER, DRA. 
CRISTINA, FELIZBERTO TAVARES, GCM ROMÁRIO POLICARPO, GUSTAVO 
CRUVINEL, IZÍDIO ALVES, JAIR DIAMANTINO, JORGE KAJURU, JUAREZ LOPES, 
LÉIA KLÉBIA, OSÉIAS VARÃO, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 



PRISCILLA TEJOTA SABRINA GARCEZ, SARGENTO NOVANDIR, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Às 10:04hs (dez horas e quatro minutos), o Senhor 
Presidente suspendeu a presente sessão para o uso da Tribuna Livre pelo 
Senhor Antônio Gonçalves (Coordenador Geral do  SIMSED), que 
explanou sobre o Projeto de Reforma da Previdência dos servidores 
municipais de Goiânia. Às 10:20hs (dez horas e vinte minutos), foi 
reaberta a presente sessão. Às 10:22hs (dez horas e vinte e dois minutos), 
o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: Projeto de Lei nº 227/17 
da Vereadora Tatiana Lemos, que dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de 
lâmpadas de LED (diodo emissor de luz) na rede de iluminação pública, em 
novos loteamentos e empreendimentos imobiliários no Município de Goiânia – 
2° votação – Relator Vereador Zander – Com o parecer da Comissão de Obras 
e Patrimônio pela aprovação - Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para a confecção do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 228/17 da Vereadora Tatiana Lemos, que obriga o melhoramento e a 
instalação de iluminação pública em todas as paradas de ônibus no âmbito do 
Município de Goiânia, e dá outras providências – 2° votação – Relator Vereador 
Jair Diamantino – Com o parecer da Comissão de Obras e Patrimônio pela 
aprovação - Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para a confecção do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 336/17 do 
Vereador Del. Eduardo Prado, que cria o programa de combate ao assédio 
sexual no transporte coletivo – 1° votação – Relator Vereador Tiãozinho Porto – 
Com o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela 
aprovação - Foi concedido vistas do presente Projeto aos Vereadores Zander 
Fábio e Gustavo Cruvinel.  Projeto de Lei nº 466/17 do Vereador Anselmo 
Pereira, que denomina de “centro cultural do mercado popular da 74” o 
mercado popular localizado na rua 74, n° 329, setor central – 1° votação – 
Relator Vereador Tiãozinho Porto – Com o parecer da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação pela aprovação - Foi aprovado e encaminhado 
à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 
nº 029/18 do Vereador Anderson Sales - Bokão, que inclui no calendário de 
eventos do Município de Goiânia, o aniversário do Jardim Novo Mundo – 2° 
votação – Relator Vereador SGT. Novandir – Com o parecer da Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia pela aprovação - Foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei nº 031/18 do Vereador Del. Eduardo Prado, 
que altera o art. 4° da Lei N° 9.750, de 02 de Fevereiro de 2016 (código de 
defesa do contribuinte) e revoga o art.12 da Lei N° 9.416, de 14 de Maio de 
2014 (institui o programa de parcelamento incentivado – PPI) - 1ª votação – 
Relatora Vereadora Tatiana Lemos - Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – Foi concedido vistas aos Vereadores Anderson Sales e Anselmo 
Pereira. Às 10:29hs (dez horas e vinte e nove minutos) foi feita a 2ª 
conferência de quórum do Plenário, com 16 (dezesseis) Vereadores 
presentes: ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, ANSELMO PEREIRA, 



CARLIN CAFÉ, DEL. EDUARDO PRADO, DIVINO RODRIGUES DOS REIS, DRA. 
CRISTINA, GCM ROMÁRIO POLICARPO, JORGE KAJURU, KLEYBE MORAIS, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, SARGENTO 

NOVANDIR, TIÃOZINHO PORTO e ZANDER. Projeto de Decreto Legislativo 
008/18 da Vereadora Dra. Cristina, que concede a comenda municipal do 
mérito arquitetônico e urbanístico Atílio Correa Lima, conforme resolução n° 
007, de 19 de Novembro de 2008 – Relator Del Eduardo Prado – na Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração do Decreto. Foi lido, mas não votado 
por falta de quórum. Os requerimentos 9463 a 9504 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. O Vereador Emilson Pereira justificou sua 
ausência através de ofício. Às 10:30hs (dez horas e trinta minutos), o 
Senhor Presidente ANDREY AZEREDO encerrou a presente sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira, dia 21/08, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário:  
  



 
 
Ata da Septuagésima Terceira (73ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e  dezesseis (16) minutos, do dia vinte e um de agosto de 
dois mil e dezoito (21.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou o Vereador LUCAS KITÃO para ler um trecho bíblico e 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, 
Vereador CARLIN CAFÉ, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo 
pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – 
Presidente; CARLIN CAFÉ – 1ª secretário em exercício e LÉIA KLEBIA – 2ª 
Secretária em exercício. O Senhor Presidente ANDREY AZEREDO, com 
fundamento no art. 72, II, da Lei Orgânica do Município de Goiânia e art. 50, II, 
da Resolução nº 26, de 19 de dezembro de 1991 – Regimento Interno, e em 
face da licença regimentalmente concedida aos Vereadores CLÉCIO ALVES e 
FELIZBERTO TAVARES, para tratarem de interesses particulares, conforme 
requerimentos regularmente autuados e aprovados nesta Casa de Leis, e 
estando presentes no recinto do Plenário os Senhores SEBASTIÃO MENDES 
DOS SANTOS e EDSON VIEIRA DA SILVA, respectivamente, suplentes da 
Coligação “Experiência e Confiança” – (MDB/PDT/PRTB) e da Coligação 
“Honestidade e Coragem” – (PR/PMN), os quais já prestaram compromisso e 
assumiram mandato nesta Legislatura, os convido a tomarem assento como 
Vereadores à Câmara Municipal de Goiânia, enquanto durar o Afastamento 
regular e temporário dos respectivos titulares. Não houve Expediente a ser 
lido. Às 09:41hs (nove horas e quarenta e um minutos), o Senhor 
Presidente, ANDREY AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usou 
a Tribuna os Vereadores Jorge Kajuru e Paulo Magalhães. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto de Decreto 
Legislativo, que institui a Frente Parlamentar em Defesa da Autonomia 
Financeira, Política e Administrativa do Município de Goiânia, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede a Comenda Municipal do Mérito Arquitetônico 
e Urbanístico Atílio Correa Limam conforme Resolução 007 de 19 de novembro 
de 2008 e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando para 
receber a Medalha da Ordem do Mérito Econômico Goianiense ao Senhor 
Francisco Viana Lopes; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
SEINFRA; ALYSSON LIMA, requerimentos endereçados a CMTC e SEINFRA; 



WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEINFRA e SMT; 
LUCAS KITÃO, requerimentos endereçados a SEINFRA, SMT e SMS; 
ZANDER, Projeto de Lei que institui o ônibus “Ônibus 24 horas” na cidade de 
Goiânia e dá outras providências, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Waldemar Naves do Amaral e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando aquisição de 
cadeiras de rodas e Tribuna de Honra ao Gerente da Formulação de Políticas e 
Pesquisa Ambiental da AMMA; PRISCILLA TEJOTA, requerimentos 
endereçados a SEINFRA; CABO SENNA, requerimento endereçado a 
COMURG; SABRINA GARCÊZ, Projeto de Lei que proíbe a realização de 
cursos à distância de ensino na área da saúde e dá outras providências, 
Projeto de Lei que obriga a apresentação da Carteira de Vacinação no ato da 
matrícula nas escolas públicas do Município de Goiânia que oferecem Ensino 
Infantil; Projeto de Lei que dispõe sobre a criação da Escola Municipal de 
Formação de Condutores de Veículos Automotores do Município de Goiânia e 
dá outras providências, Projeto de Lei que cria o cadastro para atendimento 
hospitalar decorrente de tratamento estético e embelezamento no Município de 
Goiânia, Projeto de Lei que dispõe sobre a substituição de embalagens 
plásticas convencionais por congêneres Biodegradáveis na forma que 
especifica e requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal e SME; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; ANDERSON 
SALES, requerimentos endereçados a SMT, SEINFRA e SEPLANH; TATIANA 
LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da cobrança, pelas 
instituições educacionais, de taxas de emissão e registro de diplomas e outros 
documentos comprobatórios acadêmicos escolares no âmbito do município de 
Goiânia e dá outras providências; LÉIA KLÉBIA, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Evaldo Godoy de 
Lima; EMILSON PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe no âmbito do Município 
de Goiânia sobre o programa Banco de Leite Humano e requerimentos 
endereçados a SME, COMURG e SMT; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos 
endereçado as SMT e SEINFRA. Às 10:06hs (dez horas e seis minutos) foi 
feita a 1ª conferência de quórum do Plenário, com 25 (vinte e cinco) 
Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANDREY 
AZEREDO, ANSELMO PEREIRA, CABO SENNA, CAIRO SALIM, CARLIN 
CAFÉ, DIVINO RODRIGUES, DR. PAULO DAHER, DRA. CRISTINA, IZÍDIO 
ALVES, JAIR DIAMANTINO, JORGE KAJURU, JUAREZ LOPES, LÉIA 
KLÉBIA, LUCAS KITÃO, MILTON MERCÊZ, PAULO MAGALHÃES, 
PRISCILLA TEJOTA, ROGÉRIO CRUZ,  SABRINA GARCEZ, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO PORTO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
10:08hs (dez horas e oito minutos), o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia:  Projeto de Lei nº 004/18 do Prefeito Municipal, fica criado e 
denominado na Rede Municipal de Educação o Centro Municipal de Educação 
Infantil São Paulo X, em pleno funcionamento, localizado na Rua São Salvador 
qd. 01, lts. 13 e 14 nº 41, Vila Paraíso, Goiânia, com parecer pela aprovação, 



1° votação – Relatora Priscilla Tejota – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação. Foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 133/17 do Vereador Lucas Kitão, 
que estipula no Município de Goiânia, horário para que os semáforos 
funcionem em operação em sistema de alerta, com sinal amarelo piscante - 1° 
votação – Relator Del. Eduardo Prado – Com o parecer da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação pela aprovação. Foi aprovado (com emenda 
modificativa às fls.38) e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Às 10:16hs (dez horas e dezesseis minutos) foi feita 
a 2ª conferência de quórum do Plenário, com 17 (dezessete) Vereadores 
presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANDREY AZEREDO, 
CABO SENNA, CAIRO SALIN, CARLIN CAFÉ, DIVINO RODRIGUES, DRA. 
CRISTINA, EMILSON PEREIRA, JAIR DIAMANTINO, KLEYBE MORAIS, LÉIA 
CLÉBIA, LUCAS KITÃO, OSÉIAS VARÃO, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 
CRUZ  e ZANDER.  O Vereador CARLIN CAFÉ, solicitou registro em Ata como 
visita honrosa do Senhor Eduardo. Os requerimentos 9505 a 9669 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 10:17hs (dez horas e 
dezessete minutos), o Senhor Presidente ANDREY AZEREDO encerrou a 
presente sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário:  
  



 
 

Ata da Septuagésima Quarta (74ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e  vinte (20) minutos, do dia vinte e dois de agosto de dois 
mil e dezoito (22.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou a Vereadora PRISCILLA TEJOTA para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário, Vereador 
ZANDER, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo pedido de 
retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – Presidente; ZANDER 
– 1ª secretário e LÉIA KLEBIA – 2ª Secretária em exercício. Não houve 
Expediente a ser lido. Às 09:30hs (nove horas e trinta minutos), o Senhor 
Presidente, ANDREY AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usou 
a Tribuna a Vereadora Drª Cristina. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: GUSTAVO CRUVINEL, requerimentos endereçados a SMT e 
SEINFRA; SABRINA GARCÊZ, requerimentos endereçados ao Prefeito e 
SEMAS; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a SMT; TIÃOZINHO 

PORTO, requerimentos endereçados a SEINFRA e SMT. O Presidente 
Vereador Andrey Azeredo, chamou o Senhor PAULO CÉSAR DA SILVA – 
PAULO DA FARMÁCIA, 2° suplente sob a legenda do Partido Republicano da 
Ordem Social (PROS), para tomar posse como Vereador à Câmara Municipal 
de Goiânia, em virtude de licença do titular Divino Rodrigues, licenciado para 
tratar de interesse particular. Os suplentes da Coligação “Experiência e 
Confiança” MARCOS ANTÔNIO DA SILVA – MARQUIM GOYÁ – 
(MDB/PDT/PRTB) e da Coligação “Honestidade e Coragem” – (PR/PMN), 
ALFREDO DA ROCHA – ALFREDO BAMBÚ, os quais já prestaram compromisso 
e assumiram mandato nesta Legislatura, os convido a tomarem assento como 
Vereadores à Câmara Municipal de Goiânia, enquanto durar o Afastamento 
regular e temporário dos respectivos titulares.  Às 09:46hs (nove horas e 
quarenta e seis minutos) foi feita a 1ª conferência de quórum do Plenário, 
com 19 (dezenove) Vereadores presentes: ALYSSON LIMA, ANDERSON 
SALES, ANDREY AZEREDO, DEL. EDUARDO PRADO, DIVINO RODRIGUES, DR. 
PAULO DAHER, DRA. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, GUSTAVO CRUVINEL, 
IZÍDIO ALVES, JUAREZ LOPES, LÉIA KLÉBIA, LUCAS KITÃO, MILTON MERCÊZ, 
PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, SABRINA GARCEZ, TIÃOZINHO 

PORTO e ZANDER. Às 09:41hs (nove horas e quarenta e um minutos), o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: Projeto de Lei n° 143/17 



do Vereador Jair Diamantino, institui o Dia Municipal do Calheiro no 
calendário oficial de eventos do Município de Goiânia, a ser comemorado 
anualmente no dia 25 de outubro, 2° votação – Relator Vereador Kleybe Morais 
– Com o parecer da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
pela aprovação. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para a confecção do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 156/17 do 
Vereador Gustavo Cruvinel, dispõe sobre os critérios para a adoção de 
material didático/escolar pelos estabelecimentos de ensino da Rede Pública e 
Provada, 1° votação – Relator Tiãozinho Porto – Com o parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação pela aprovação, com Emenda substitutiva 
fls. 54 e 55. Foi aprovado e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Às 09:51hs (nove horas e cinqüenta e um minutos), o 
Senhor Presidente ANDREY AZEREDO suspendeu a Sessão por 10(dez) 
minutos para que a Senhora Bia de Lima(Presidente do SINTEGO), usasse a 
Tribuna Livre. Às 10:17hs (dez horas e dezessete minutos), foi reaberta a 
Sessão. Projeto de Lei n° 209/17 do Vereador Felizberto Tavares, que 
obriga que estabelecimentos comerciais que comercializem celulares, tabletes 
e similares, disponibilizem o N° de IMEI às autoridades policiais, agentes da 
guarda civil metropolitana e à autoridade competente do Procon no Município 
de Goiânia – 2° votação – Relator Vereador Vinícius Cirqueira – Com o parecer 
da Comissão de Direitos o Consumidor, pela aprovação -  Foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n° 426/17 da Vereadora Sabrina Garcêz, 
dispõe sobre a divulgação do benefício contido na Lei Federal nº 8.213/91, 
artigo 89 e 90, referente ao fornecimento de prótese e órtese na forma que 
menciona, 2° votação – Relator Vereador Srg. Novandir – Com o parecer da 
Comissão de Saúde e Assistência Social, pela aprovação. Foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n° 017/18 da Vereadora Tatiana Lemos, 
dispõe sobre a obrigatoriedade da utilização de sistema de GPS nos ônibus 
operados por concessão do poder público municipal, 2° votação – Relator 
Vereador Srg. Novandir – Com o parecer da Comissão de Desenvolvimento 
Econômico e Social, pela aprovação. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para a confecção do Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 101/18 do Vereador Anderson Sales - Bokão, concede 
denominação a área situada na Rua AP-05 e Rua Aritana no Conjunto 
Residencial Aruanã III, que passa a se chamar Praça Joaquim Cortez, 1° 
votação – Relatora Vereadora Tatiana Lemos – Com o parecer da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação pela aprovação - Foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei nº 008/18 da Vereadora Dra. Cristina, que concede a 
comenda municipal do mérito arquitetônico e urbanismo Atílio Correa Lima, 
conforme Resolução N° 007, de 19 de Novembro de – 1° votação – Relator 
Vereador Del. Eduardo Prado – Com o parecer da Comissão de Constituição, 



Justiça e Redação pela aprovação- Foi retirado de Pauta a pedido da Autora. 
Foram aprovados os requerimentos: 9259, 9636 e 9637/18 da Vereadora 
Sabrina Garcêz; 9359/18 do Vereador Jair Diamantino; 9462/18 do Vereador 
Andrey Azeredo. Os requerimentos 9670 a 9685 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 10:27hs (dez horas e vinte e sete minutos), o Senhor 
Presidente ANDREY AZEREDO encerrou a presente sessão e convocou outra 
para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
  



 

 
 
Ata da Septuagésima Quinta (75ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e  dezesseis (16) minutos, do dia vinte e três de agosto de 
dois mil e dezoito (23.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou o Vereador CAIRO SALIN para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício, Vereador 
CARLIN CAFÉ, para ler a Ata da Sessão anterior que, não havendo pedido de 
retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO – Presidente; CARLIN 
CAFÉ – 1ª secretário em exercício e LÉIA KLEBIA – 2ª Secretária em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Mensagem nº 
56/18 do Prefeito Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 123/18 de 
autoria do Vereador Zander, que obriga estabelecimentos comerciais, no 
Município de Goiânia, a informar ao consumidor a relação de empresas 
credenciadas para prestação de assistência técnica autorizada; Mensagem nº 
57/18 do Prefeito Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 124/18 de 
autoria da Vereadora Tatiana Lemos, que dispõe sobre a organização do 
sistema de transporte coletivo na cidade de Goiânia, autoriza o Poder Público a 
delegar a sua execução e dá outras providências; Mensagem nº 58/18 do 
Prefeito Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 125/18 de autoria do 
Vereador Welington Peixoto, que fica a Prefeitura de Goiânia obrigada a 
instalar faixas de pedestre e/ou sinalização semafórica na porta de escolas 
particulares, escolas públicas municipais e estaduais; Mensagem nº 59/18 do 
Prefeito Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 127/18 de autoria da 
Vereadora Tatiana Lemos, que obriga o Poder Executivo a custear como parte 
do uniforme escolar, um par de tênis aos alunos da Rede Municipal de Ensino; 
Ofício 271/18 do Prefeito Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta 
de sua destinação e autoriza a permissão de uso de área pública municipal no 
Residencial Santa Fé I, nesta capital (Grupo de Mulheres Negras Dandara no 
Cerrado). Às 09:41hs (nove horas e quarenta e um minutos), o Senhor 
Presidente, ANDREY AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usou 
a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Leia Klébia. O Vereador 
MARCOS ANTÔNIO DA SILVA – MARKIM GOYÁ, entrou de licença do exercício 
do mandato, por 125 dias, a partir desta data, para tratar de interesse pessoal, 



sem ônus áreas esta Câmara Municipal. E em seguida tomou posse como 
Vereador o suplente OMAR BORGES DE SOUSA – OMAR CONSELHEIRO do 
Movimento Democrático Brasileiro (MDB). Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: ALYSSON LIMA, requerimentos endereçados a 
SEINFRA e SMT; CAIRO SALIM, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título de cidadão goianiense ao Senhor Luiz Antônio Rigonato pelos relevantes 
serviços prestados à municipalidade; ZANDER, Projeto de Lei que veda a 
cobrança, em academias de ginástica e estabelecimentos similares, de valores 
adicionais de alunos ou professores particulares de educação física (personal 
Trainers) nas hipóteses que especifica no Município de Goiânia; ROMÁRIO 
POLICARPO, requerimentos endereçados a SEINFRA, COMURG e SMT; 
EDSON AUTOMÓVEIS,requerimentos endereçados a SMT; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a SEINFRA, Delegacia Titular da Delegacia 
Estadual do Meio Ambiente e SEPLANH; TIÃOZINHO PORTO,  Projeto de Lei 
que denomina a Praça situada na Alameda Rio Araguaia com a Rua J4, em 
frente ao Colégio Wilmar Guimarães, Conjunto Aruanã I como Dimas 
Fernandes da Costa e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
SEINFRA; EMILSON PEREIRA, requerimento endereçado a SEINFRA; 
ANDREY AZEREDO, requerimentos endereçados a ENEL, UNIMED, CMTC, 
Prefeito Iris Rezende, AMMA, SEINFRA e COMURG. Às 09:33hs (nove horas 
e trinta e três minutos) foi feita a 1ª conferência de quórum do Plenário, 
com 15 (quinze) Vereadores presentes: ALFREDO BAMBÚ, ALYSSON 
LIMA, ANDREY AZEREDO, CAIRO SALIM, CARLIN CAFÉ, DR. PAULO 
DAHER, DRA. CRISTINA, ERDSON AUTOMÓVEIS, ROMÁRIO POLICARPO, 
IZÍDIO ALVES, JAIR DIAMANTINO, JUAREZ LOPES, LÉIA KLÉBIA, MARKIM 
GOYÁ, MILTON MERCÊZ, PAULO MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, 
ROGÉRIO CRUZ, SARGENTO NOVANDIR e ZANDER. Às 10:10hs (dez 
horas e dez minutos), o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: 
Veto nº 034/18 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 
226/17 – de autoria do Vereador Jorge Kajuru, estabelece a obrigatoriedade do 
registro do grupo sangüíneo e do fator RH nos uniformes dos trabalhadores 
que menciona e dá outras providências, com parecer pela rejeição do Veto, 
votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Relator 
Vereador Del. Eduardo Prado, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Às 
10:33hs (dez horas e trinta e três minutos) foi suspensa a Sessão para que 
o Procurador Dr. Pubilius Lentulus(Coordenador do CAO Infância) usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:55(dez horas e cinqüenta e cinco 
minutos). Projeto de Lei nº 196/18 do Executivo Municipal, desafeta área 
pública de sua destinação primitiva, com parecer pela aprovação - 1° votação – 
Relator Vereador Welington Peixoto, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.  Foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 206/18 do Executivo Municipal, 
institui no Município de Goiânia, o “serviço de acolhimento em família 



acolhedora”, que visa propiciar o acolhimento familiar de crianças e 
adolescentes afastados do convívio familiar por decisão judicial, com parecer 
pela aprovação - 1° votação – Relator Vereador Jorge Kajuru, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação.  Foi aprovado e encaminhado a Comissão da 
Criança e Adolescente. Projeto de Lei nº 106/18 do Vereador Romário 
Policarpo, inclui o parágrafo 3º e 4º no artigo 5º da Lei 8.908, de 03/05/2010 
(Lei que autoriza o Poder Executivo a outorga concessão remunerada para a 
exploração do serviço funerário municipal, com parecer pela aprovação - 1° 
votação – Relator Vereador Welington Peixoto, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação. Foi aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Os Vereadores Marquim Goyá e Andrey 
Azeredo, solicitou registro em Ata como visita honrosa do Senhor Fábio 
Pedrosa, Dr. Paulo Henrique, Dr. Paulo Henrique, Dr. Giustavo de Jesus, Dr. 
Daniel Kenji e Dr. Luis Paulo. Os Vereadores GUSTAVO CRUVINEL e 
JORGE KAJURU, justificaram suas ausências através de ofício. Os 
requerimentos 9686 a 10.024 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do       
Regimento Interno. Às 12:00hs (doze horas), o Senhor Presidente ANDREY 
AZEREDO encerrou a presente sessão e convocou outra para a próxima terça-
feira dia 28 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário:  
  



 
 
Ata da Septuagésima Sexta (76ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e  dezoito (18) minutos, do dia vinte e oito de agosto de 
dois mil e dezoito (28.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou o Vereador PAULO DA FARMÁCIA para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou a 1º Secretária em 
exercício, Vereadora LÉIA KLÉBIA, para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
havendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO 
– Presidente; LÉIA KLÉBIA – 1ª secretário em exercício e ZANDER – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 237/18 do TCM – Tribunal de Contas dos Municípios, cópia do 
Acórdão nº 3336/18 – Fundo Municipal de Saúde (FMS). Às 09:28hs (nove 
horas e vinte e oito minutos), o Senhor Presidente, ANDREY AZEREDO, 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Jorge 
Kajuru, Paulo Magalhães, Edson Automóveis e Omar Conselheiro. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: ANSELMO PEEREIRA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a implantação e 
regulamentação do teletrabalho no âmbito da Câmara Municipal de Goiânia; 
JORGE KAJURU, Projeto de Lei que fica instituído no âmbito do Município de 
Goiânia, Programa de Mobilidade Integrada da Praça do Trabalhador e dá 
outras providências; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG e SEINFRA; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEINFRA; JAIR DIAMANTINO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEINFRA, SMT e AMMA; 
PRISCILLA TEJOTA, requerimentos endereçados a SEINFRA e SMT; EDSON 
AUTOMÓVEIS, Projeto de Resolução que altera a redação do § 1º, do artigo 
50, da Resolução nº 26, de 19 de dezembro de 1991 – Regimento Interno, 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica que altera a redação do § 1º, do artigo 72, 
da Lei Orgânica do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a OVG-
GO; JUAREZ LOPES, requerimentos endereçados AMMA, COMURG e 
SEINFRA. Às 10:01hs (dez horas e um minuto) foi feita a 1ª conferência de 
quórum do Plenário, com 23 (vinte e trêz) Vereadores presentes: 
ALFREDO BAMBÚ, ALYSSON LIMA, ANDREY AZEREDO, CAIRO SALIM, 
CARLIN CAFÉ, DR. PAULO DAHER, EDSON AUTOMÓVEIS, IZÍDIO ALVES, 



JAIR DIAMANTINO, JORGE KAJURU, LÉIA KLÉBIA, MILTON MERCÊZ, 
OMAR CONSELHEIRO, OSÉIAS VARÃO, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PRISCILLA TEJOTA, ROGÉRIO CRUZ, SARGENTO 
NOVANDIR, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO PORTO, WELINGTON PEIXOTO 
e ZANDER. Às 10:02hs (dez horas e dois minutos), o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia:  Projeto de Lei n° 363/17 do Vereador 
Tiãozinho Porto, dispõe sobre autorização para uso de vants (veículos aéreos 
não tripulados) no controle do trânsito e na segurança urbana da cidade de 
Goiânia, pela SMT, SMTC e GCM e dá outras providências – Emenda aditiva 
fls 20 a 23, 2° votação – Relator Vereador Dr. Paulo Daher – Comissão de 
Segurança Pública e Patrimonial, pela aprovação. Foi aprovado e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei n° 098/17 da Vereadora Drª Cristina, estabelece, no âmbito do 
Município de Goiânia, o Marco Referencial da Gastronomia como Cultura e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação – Emenda substitutiva fls 26, 
2° votação – Relator Vereador Oséias Varão – Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, pela aprovação. Foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do Autógrafo de Lei. O 
Vereador Carlin Café, justificou a ausência do Vereador ANDERSON SALES. 
Os Vereadores Emilson Pereira e Sabrina Garcêz, justificaram suas 
ausências através de ofício. Os requerimentos 10.025 a 10.108 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 10:54hs (dez horas e 
cinqüenta e quatro minutos), o Senhor Presidente ANDREY AZEREDO 
encerrou a presente sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário:  
  



 
 
Ata da Septuagésima Sétima (77ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e  dezoito (18) minutos, do dia vinte e nove de agosto de 
dois mil e dezoito (29.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou a Vereadora PRISCILLA TEJOTA para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício, Vereador CARLIN CAFÉ, para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
havendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO 
– Presidente; CARLIN CAFÉ – 1º secretário em exercício e LÉIA KLÉBIA – 2ª 
Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Memorando nº 259/18, informando sobre Acórdão da Corte Especial do TJGO, 
que declarou a inconstitucionalidade da Lei Municipal nº 9.970/16 do Município 
de Goiânia(Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores Públicos do 
Município de Goiânia); Ofício nº 724/18 da CEF – Contrato de repasse 
celebrado entre o Município de Goiânia e a Caixa Econômica Federal. Às 
09:30hs (nove horas e trinta minutos), o Senhor Presidente, ANDREY 
AZEREDO, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os 
Vereadores Jorge Kajuru e Milton Mercêz. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: DRº PAULO DAHER, requerimento endereçado a 
COMURG; GUSTAVO CRUVINEL, requerimento endereçado a SMT; GCM 
ROMÁRIO POLICARPO, requerimentos endereçados a SEINFRA e AMMA; 
LUCAS KITÃO, requerimentos endereçados a SMT; ANDERSON SALES, 
Projeto de Lei Complementar que altera o § 5º, inciso II e acresce o § 9º ao 
Artigo 170 da Lei Complementar nº 014, de 29 de dezembro de 1992, que 
institui o Código de Posturas do Município de Goiânia e dá outras providências 
e requerimentos endereçados COMURG, SEINFRA, SEPLAHN, SMT, 
Presidente da Casa, Andrey Azeredo e AMMA; MILTON MERCÊZ, 
requerimento endereçado a SMT; JAIR DIAMANTINO, requerimentos 
endereçados a SEINFRA; TIÃOZINHO PORTO, requerimentos endereçados a 
SEINFRA e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado a 
COMURG; SABRINA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a redução 
progressiva da aquisição de material plástica descartável, à base de polietileno 
ou de derivados de petróleo, destinados ao consumo de bebidas, alimentos e 
materiais e dá outras providências pela Administração Pública Municipal Direta 



e Indireta e requerimentos endereçados a COMURG e SMT; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados  COMURG, SEINFRA e ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência Pública pelos 50 anos da Escola 
Laurício Pedro Rasmussem; JUAREZ LOPES, Projeto de Lei que denomina 
Praça Lino Barsi a praça situada na Rua 07, com a Rua 17, entre a Avenida 
Anhanguera e Rua 4, no Centro. Às 10:04hs (dez horas e quatro minuto) foi 
feita a 1ª conferência de quórum do Plenário, com 28 (vinte e oito) 
Vereadores presentes: ALFREDO BAMBÚ, ALYSSON LIMA, ANDERSON 
SALES, ANDREY AZEREDO, CAIRO SALIM, CARLIN CAFÉ, DEL. EDUARDO 
PRADO, DR. PAULO DAHER, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, GCM 
ROMÁRIO POLICARPO, GUSTAVO CRUVINEL, IZÍDIO ALVES, JAIR 
DIAMANTINO, JORGE KAJURU, JUAREZ LOPES, LÉIA KLÉBIA, LUCAS 
KITÃO, MILTON MERCÊZ, OMAR CONSELHEIRO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO DA FARMÁCIA, PRISCILLA TEJOTA, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO PORTO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
10:04hs (dez horas e quatro minutos), o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia: Projeto de Lei nº 058/18 da Vereadora Dra. Cristina, dispõe 
sobre o fornecimento de medicamento de alto custo no município de Goiânia (a 
serem entregues sem interrupção e nas quantidades prescritas em receita 
médica) - 1° votação – Relator Vereador Del. Eduardo Prado - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação.  Foi aprovado e encaminhado à Comissão de 
Saúde e Assistência Social. Projeto de Decreto Legislativo nº 008/18 da 
Vereadora Dra. Cristina, concede a comenda municipal do mérito 
arquitetônico e urbanístico Atílio Correa Lima, conforme resolução N° 007, de 
19 de Novembro de 2008 – Relator Vereador Del. Eduardo Prado – Com o 
parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela aprovação, 
votação única - Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Lei nº 109/18 do Vereador 
Anselmo Pereira, inclui no calendário oficial de eventos do Município de 
Goiânia o dia das bandas Marciais, fanfarras e bandas sinfônicas - 1° votação – 
Relator Vereador Tiãozinho Porto - Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.  Foi aprovado e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 434/17 da Vereadora Sabrina 
Garcêz, dispõe sobre a obrigatoriedade do fornecimento de máscara/respirador 
semi fácil contra vapores nos postos de combustíveis, sem parecer, foi 
avocado e aprovado - 1° votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação.  Foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Decreto Legislativo nº 017/18 do Vereador Anderson 
Sales, que concede título de cidadão goianiense ao Senhor Gaspar Luiz 
Martins, com parecer pela aprovação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, Relator Vereador Welington Peixoto. Foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Foi aprovado requerimento nº 9635/18 do Vereador Anselmo Pereira. 
O Vereador Jorge Kajuru, solicitou registro em Ata de sua fala na Tribuna: O 



SENHOR VEREADOR JORGE KAJURU: Muito obrigado. Bem, nós somos 
eleitos por Goiânia, temos que nessa Casa de Leis priorizar os assuntos de 
Goiânia, entendo. Fico triste quando vejo vereadores indo embora. O Anselmo, 
falou: “Kajuru, não estou suportando”. O Romário também. A Tatiana também. 
Porque, francamente, eu vivi grandes momentos nesta Casa e não vou 
esquecê-los jamais. Momentos democráticos, de pensamentos exclusivamente 
sobre Goiânia. Por exemplo, eu vejo sessões plenárias de Brasília, eles lá 
deveriam assistir uma sessão plenária desta Câmara. E eu registro em ata 
aqui, e eu já tive divergência com ele, ideológicas, mas é de impressionar o 
equilíbrio e a isenção do Presidente Andrey Azeredo e da preocupação dele de 
manter viva a boa imagem desta Casa. Que em outros tempos, de repente, 
para alguns não tinha essa imagem. Então, repito, fico triste quando eu vejo um 
homem da qualidade do Anselmo querer sair do plenário porque ele fala: 
“Kajuru, não estou agüentando”. Eu aprendi através da leitura, na altura da sua 
cegueira, Borges, o argentino, que o contrário do amor não é o ódio, é a 
indiferença, é o desprezo. O único esquecimento é a vingança e o perdão. 
Esse é o único esquecimento. Por falar em exemplo, antes de falar desse 
assunto importantíssimo aqui em Goiânia, que eu tenho certeza que vou ter o 
apoio de vocês e muitos já pensaram talvez o mesmo, aqui eu falo da 
Vereadora Sabrina Garcêz, alguém chegou a subir aqui e dizer que eu fiz 
acordo com ela. Gente, que absurdo. Eu sou homem de acordo? Ela é mulher 
de acordo? Todo mundo conhece a honradez dela. Quando nós tivemos 
desentendimento aqui, Vereador Zander se lembra, nós nos resolvemos da 
maneira mais pacifica e respeitosa. Inclusive tem nos zap, diplomática. 
Inclusive tem no zap meu e no dela. Eu mandei um zap pra ela e falei assim: 
“Vereadora, me desculpe eu estou impressionado com o seu comando na CCJ, 
com a sua organização, com a sua transparência. Me desculpe pelo que 
aconteceu”. Ela devolveu pra mim: “Vereador Kajuru, eu tinha uma imagem 
ruim a seu respeito, também esquece, morreu”. Pronto. Passamos ter 
convivência de amizade de almoçarmos juntos, eu, ela, Kitão e Gustavo. 
Gente, é isso que vale na vida, que já é um empréstimos de ossos, Léia, por 
que ninguém leva nada seu. A vida é um empréstimo de ossos. Então sei lá, eu 
queria apresentar aqui, Senhor Presidente, e se tem a Sabrina é por que ela 
pode me desmentir se o que eu falei aqui procede ou não. É uma emenda 
substitutiva gente e é uma emenda substitutiva importante ao projeto de Lei 
número 196/2018. A justificativa é simples. É o Centro de Referencia em 
Diagnóstico, que é uma instituição pública municipal que possui relevância 
social, além de estar em localização de fácil acesso. Infelizmente, ele corre o 
risco de encerrar suas atividade, pois está em área do Estado, o qual a 
solicitou a mesma de volta. Nesse sentido, eu solicito em consonância ao artigo 
17 inciso 1, a linha C da Lei 8666/1993, a permuta dessa área pela área do 
município, também importante para instalação da defensoria pública do Estado 
de Goiás. Então eu gostaria que todos refletissem aqui sobre essa emenda que 
apresento com fundamento no artigo 86 do Regimento Interno desta Casa de 



Leis, apresentando essa emenda substitutiva ao projeto de lei em epígrafe, o 
artigo segundo passaria a vigorar com outra redação. Fica o chefe do poder 
executivo autorizar ceder a área descriminada no artigo anterior ao estado de 
Goiás. Agradecido. O Vereador Paulo Magalhães solicitou (01)um minuto de 
silêncio pelo falecimento do Senhor Milton Pereira da Silva e justificou sua 
ausência temporária pelo motivo exposto. O Vereador Zander solicitou registro 
em Ata como visita honrosa o Senhor Jander. O Vereador Emilson Pereira, 
justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 10.109 a 10.248 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:10hs (onze 
horas e dez minutos), o Senhor Presidente ANDREY AZEREDO encerrou a 
presente sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da Septuagésima Oitava (78ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e  quinze (15) minutos, do dia trinta de agosto de dois mil e 
dezoito (30.08.2018), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
oitava (18ª) Legislatura, presidida pelo Presidente, Vereador ANDREY 
AZEREDO, que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor 
Presidente, convidou o Vereador OMAR CONSELHEIRO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício, Vereador CARLIN CAFÉ, para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
havendo pedido de retificação ou impugnação, foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinado pelos Vereadores ANDREY AZEREDO 
– Presidente; CARLIN CAFÉ – 1º secretário em exercício e LÉIA KLÉBIA – 2ª 
Secretária em exercício. Não teve Expediente a ser lido. O Vereador Paulo 
Magalhães, solicitou 01(um) minuto de silencio pelo falecimento do Assessor 
Jurídico do Grupo Jaime Câmara, Senhor Miguel Mendes. Às 09:30hs (nove 
horas e trinta minutos), o Senhor Presidente, ANDREY AZEREDO, passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Jorge Kajuru, 
Paulo Magalhães e Edson Automóveis. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que reconhece e denomina 
logradouro público municipal, sob a denominação que menciona e dá outras 
providências; ANDREY AZEREDO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da implantação do Plano de Integridade nas empresas que 
contratarem com o Município de Goiânia e dá outras providências; CARLIN 
CAFÉ, Projeto de Lei que dispõe sobre as diretrizes a serem observadas pelos 
órgãos e pelas entidades da Administração Municipal, Direta e Indireta, nas 
relações entre si e com os usuários dos serviços públicos e dispensa o 
reconhecimento de firma e a autenticação de cópia dos documentos expedidos 
no país que se destinem a fazer prova nesses órgãos e entidades; GCM 
ROMÁRIO POLICARPO, requerimentos endereçados a SEINFRA e a 
SMT(convocação); ANDERSON SALES, Projeto de Resolução que altera a 
redação do artigo 61 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Goiânia(Sistema Informatizado de Pauta) e requerimentos endereçados a 
SEDUC, COMURG, SMT, SME, SEMAS, SMS e SEINFRA; ALYSSON LIMA, 
requerimento endereçado a SEINFRA; SABRINA GARCÊZ, requerimento 
endereçado a Dr. Fabiana Lemes Zamalloa do Prado – 90º Promotoria de 
Justiça de Goiânia; JAIR DIAMANTINO, requerimentos endereçados a SMT e 
SEINFRA; DRº PAULO DAHER, requerimentos endereçados ao Presidente da 



Casa, solicitando a realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do 
Educador Físico, Medalha do Mérito de Comunicação Wilmar Alves ao Senhor 
Ilton Belchior Cruvinel; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 
Prefeito Iris Rezende; MARQUIM GOYÁ, requerimentos endereçados a SMT, 
SEINFRA e Prefeito Municipal; MESA DIRETORA, Projeto de Resolução que 
dispõe sobre o programa de canto coletivo Coral Vozes de Goiânia, no âmbito 
da Câmara Municipal de Goiânia e Projeto de Lei que altera o Anexo V da Lei 
nº 10.137, de 21 de março de 2018 e dá outras providências; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos e endereçados a SEINFRA e SMT. Às 10:00hs (dez 
horas), o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia: Projeto de 
Resolução nº 026/18, que concede licença por interesse particular do 
Vereador Juarez Lopes, para tratar de assinto de interesse particular, 
por125(cento e vinte e cinco) dias a partir de 30 de agosto de 2018, foi 
aprovado e encaminhado a Diretoria Legislativa para devidas providências. 
Projeto de Lei n° 138/18 do Prefeito Municipal, altera dispositivos da Lei nº 
9.491, de 04/11/2014, com a finalidade de permitir a contratação de 
financiamento do “PMAT” junto à instituição financeira credenciada pelo 
BNDES, 2° votação – Relator Vereador Anselmo Pereira – Com o parecer da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, pela aprovação. Foi aprovado 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei. Às 10:02hs (dez horas e dois minutos) foi feita a 1ª 
conferência de quórum do Plenário, com 30 (trinta) Vereadores presentes: 
ALFREDO BAMBÚ, ALYSSON LIMA, ANDERSON SALES, ANDREY 
AZEREDO, ANSELMO PEREIRA, CAIRO SALIM, CARLIN CAFÉ, DR. PAULO 
DAHER, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, GUSTAVO CRUVINEL, 
IZÍDIO ALVES, JAIR DIAMANTINO, JORGE KAJURU, JUAREZ LOPES, LÉIA 
KLÉBIA, MILTON MERCÊZ, OMAR CONSELHEIRO, OSÉIAS VARÃO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PRISCILLA TEJOTA, ROGÉRIO 
CRUZ, SABRINA GARCÊZ, SARGENTO NOVANDIR, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO PORTO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:17hs (dez 
horas e dezessete minutos), o Senhor Presidente suspendeu a Sessão 
por 10(dez) minutos, para que o Senhor  Pedro Baima – Gerente de 
Formulação de Políticas, Pesquisas Ambiental da AMMA, usasse a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 10:32(dez horas e trinta e dois minutos). Foi 
aprovado inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei nº 
181/18 dos Vereadores Welington Peixoto e Vinícius Cirqueira e aprovado. 
Projeto de Lei nº 181/18 dos Vereadores Welington Peixoto e Vinícius 
Cirqueira, que altera o artigo 87, § 2º da Lei Municipal nº 8483, de 29/09/2006 
– que dispõe sobre a política de atendimento dos direitos da criança e do 
adolescente no Município e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, Relator 
Vereador Carlin Café, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo. Projeto de Lei 
Complementar n° 044/17 do Prefeito Municipal, institui o alvará de 



regularização para edificações e dá outras providências, 2° votação – Relator 
Vereador Vinícius Cirqueira – Com o parecer da Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano – Emenda fls. 102, ‘103, 105, 117, 120, 
124, 132, 134, 136, 138, 166, 174, 182, 192, 194 e 195, pela aprovação. Foi 
apresentado Emenda do Vereador Andrey Azedero e aprovado por maioria e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei Complementar n° 016/17 do Vereador Carlin Café, dispõe 
sobre a alteração da Lei Complementar nº 14 de 29 de dezembro de 1992, na 
parte em que disciplina o uso dos estacionamentos no Município de Goiânia, 2° 
votação – Relator Vereador Anderson Sales - Bokão – Com o parecer da 
Comissão de Direitos do Consumidor pela aprovação. Foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar n° 019/18 do Vereador 
Carlin Café, altera dispositivo da Lei Complementar nº 177, de 09 de janeiro de 
2008, que dispõe sobre o Código de Obras e Edificações do Município de 
Goiânia e dá outras providências, 1° votação – Relatora Vereadora Tatiana 
Lemos – Com o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação pela 
aprovação. Foi aprovado e encaminhado a Comissão Mista. Projeto de Lei n° 
205/17 do Vereador Carlin Café, altera e acrescenta dispositivo à Lei nº 
8.721/2008 – dispõe sobre obrigatoriedade das Agências Bancárias, 
Shoppings, Aeroportos e outros, disponibilizarem cadeira de rodas para 
locomoção, 2° votação – Relator Vereador Anselmo Pereira – Com o parecer 
da Comissão dos Direitos Humanos e Cidadania, pela aprovação. Foi aprovado 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para a confecção do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei n° 353/17 do Vereador Del. Eduardo Prado, 
institui a realização de palestras e/ou atividades extracurriculares sobre o 
Código de Defesa do Consumidor e Educação Financeira a ser ministrada nas 
escolas situadas no Município de Goiânia, 2° votação – Relator Vereador 
Anselmo Pereira – Com o parecer da Comissão de Educação, Cultura, Ciência 
e Tecnologia, pela aprovação. Foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para a confecção do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei nº 495/17 do Vereador Carlin Café, dispõe sobre a cassação do alvará de 
funcionamento de empresas/estabelecimentos de revenda de combustíveis e 
derivados de petróleo em que seja constatada a prática do “Cartel” e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação – 1° votação – Relatora Vereadora 
Tatiana Lemos, Comissão de Constituição, Justiça e Redação.  Foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Os Vereadores Milton 
Mercêz e Carlin Café solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Senhor 
Chorão – Caminhoneiro e candidato a Deputado Federal e os Senhores 
Fabrício Feitosa, Dudu Garcia, Heliomar Barros, Wallace Landin e Rogério 
Nubor – Representantes e Líderes Nacionais dos Caminhoneiros. O Vereador 
Emilson Pereira, justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 
10.249 a 10.307 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 



11:24hs (onze horas e vinte e quatro minutos), o Senhor Presidente em 
exercício ZANDER FÁBIO encerrou a presente sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 04 de setembro no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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